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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEXAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 11 DE AGOSTO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 14:15 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 

ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 

DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE 

FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A 

LOS 84 MUNICIPIOS DEL ESTADO DE HIDALGO, PARA QUE REALICEN LAS ACCIONES PERTINENTES 

PARA MEJORAR SU EVALUACIÓN DENTRO DE LA GUÍA CONSULTIVA DE DESEMPEÑO MUNICIPAL. 

4.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE 

IGUALDAD DE GÉNERO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE 

Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO 

DE HIDALGO PARA QUE, EN EJERCICIO DE SUS FACULTADES, EMITAN LA NORMATIVIDAD 

CORRESPONDIENTE PARA EL FUNCIONAMIENTO Y ORGANIZACIÓN DE LAS INSTANCIAS MUNICIPALES 

PARA EL DESARROLLO DE LAS MUJERES. 
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5.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE 

FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A 76 

AYUNTAMIENTOS, DEL ESTADO DE HIDALGO, A IMPLEMENTAR EL PROTOCOLO CERO PARA LA 

PREVENCIÓN, ATENCIÓN Y SANCIÓN DEL ACOSO SEXUAL Y/O LABORAL Y HOSTIGAMIENTO SEXUAL Y/O 

LABORAL EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL. 

6.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE 

ASUNTOS METROPOLITANOS, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO 

LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, EN MATERIA DE ZONAS METROPOLITANAS DEL ESTADO DE HIDALGO. 

7.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE 

MEDIO AMBIENTE, RECURSOS NATURALES Y CAMBIO CLIMÁTICO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA 

LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE 

EXHORTA AL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO A EFECTO DE QUE REALICE ACCIONES EN MATERIA DE 

CAMBIO CLIMÁTICO. 

8.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA CONTINUAR CON LOS TRABAJOS 

REALIZADOS EN EL ACUEDUCTO DEL PADRE TEMBLEQUE.  

9.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CONEXIÓN DEL 

DRENAJE SANITARIO A LA FOSA SÉPTICA EN LA LOCALIDAD DE SAN MARÍA TECAJETE.   

10.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓBN PARA LA RENOVACIÓN DE SEGUROS DE 2 

PATRULLAS PERTENECIENTES AL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA, 1 SEGURO PARA LA AMBULANCIA 

DEL ÁREA DE PROTECCIÓN CIVIL Y 1 SEGURO PARA CAMIONETA DEL ÁREA DE OBRA PUBLICAS. 

11.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DESFILE Y ENCUENTRO DE BANDAS DE 

MARCHA EN EL MARCO DEL PRIMER ANIVERSARIO DE LA BANDA DE MARCHA DE ZEMPOALA.  

12.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DEL MOBILIARIO Y 

EQUIPO PARA LA CASA DE SALUD DE LA COMUNIDAD DE ACELOTLA DE OCAMPO.  

13.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA DONACIÓN DEL PREDIO POR C.  

EMMANUEL RUIZ BARRERA AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA FOSA 

SÉPTICA EN LA COMUNIDAD DE VENUSTIANO CARRANZA.   

14.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA IMPLEMENTAR EL PROGRAMA ZEMPOALA 

VERDE. 

15.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO CÍVICO DEL 13 DE SEPTIEMBRE 

PARA CONMEMORAR LA HEROICA BATALLA DEL CASTILLO DE CHAPULTEPEC. 

16.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO DEPORTIVO Y CULTURAL DEL 14 

DE SEPTIEMBRE EN CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL CHARRO.   

17.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DEL GRITO DE 

INDEPENDENCIA, DEL EVENTO CÍVICO DEL 16 DE SEPTIEMBRE PARA CONMEMORAR GUERRA DE 

INDEPENDENCIA Y DEL PROGRAMA DE LAS FIESTAS PATRIAS. 

18.- ASUNTOS GENERALES. 
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19.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO 

RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE 14, FALTANDO A LA SESIÓN 1 INTEGRANTE, EL ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE FORTALECIMIENTO Y 

DESARROLLO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LOS 84 MUNICIPIOS 

DEL ESTADO DE HIDALGO, PARA QUE REALICEN LAS ACCIONES PERTINENTES PARA MEJORAR SU 

EVALUACIÓN DENTRO DE LA GUÍA CONSULTIVA DE DESEMPEÑO MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARIA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES PARECE 

SI LO HACEMOS COMO LAS VECES ANTERIORES EN LO GENERAL, YA TODOS LO TIENEN EN DIGITAL, SE 

LOS HICIMOS LLEGAR CON ANTERIORIDAD, SI, POR FAVOR SECRETARIO.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA.  

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE IGUALDAD DE GÉNERO, DE LA 

SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, 

MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO PARA QUE, EN 

EJERCICIO DE SUS FACULTADES, EMITAN LA NORMATIVIDAD CORRESPONDIENTE PARA EL 

FUNCIONAMIENTO Y ORGANIZACIÓN DE LAS INSTANCIAS MUNICIPALES PARA EL DESARROLLO DE LAS 

MUJERES. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA.  

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE FORTALECIMIENTO Y 

DESARROLLO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A 76 AYUNTAMIENTOS, 

DEL ESTADO DE HIDALGO, A IMPLEMENTAR EL PROTOCOLO CERO PARA LA PREVENCIÓN, ATENCIÓN Y 

SANCIÓN DEL ACOSO SEXUAL Y/O LABORAL Y HOSTIGAMIENTO SEXUAL Y/O LABORAL EN LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR SOLAMENTE EN ESTE ACUERDO PEDIR QUE SE 

HAGA EFECTIVO Y QUE SE SANCIONE A QUIEN ESTE HACIENDO EN LA ACTUALIDAD ACOSO SEXUAL Y 

QUE ESTE HOSTIGANDO A CUALQUIERA QUE ESTE TRABAJANDO EN EL AYUNTAMIENTO, QUE SE 

SANCIONE CONFORME A DERECHO, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS 

EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA.  

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE ASUNTOS METROPOLITANOS, DE 

LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, 

EN MATERIA DE ZONAS METROPOLITANAS DEL ESTADO DE HIDALGO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 
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SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO 

ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE MEDIO AMBIENTE, RECURSOS 

NATURALES Y CAMBIO CLIMÁTICO, DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA AL PODER EJECUTIVO DEL 

ESTADO A EFECTO DE QUE REALICE ACCIONES EN MATERIA DE CAMBIO CLIMÁTICO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA CONTINUAR CON LOS TRABAJOS REALIZADOS EN EL ACUEDUCTO DEL PADRE 

TEMBLEQUE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EFECTIVAMENTE COMO USTEDES LO SABEN,  HEMOS ESTADO 

TRABAJANDO EN EL TEMA DEL ACUEDUCTO E INCLUSO ESTE PUNTO LO TOCAMOS Y LO TRAEMOS PARA 

MANDAR LA INFORMACIÓN AL INSTITUTO NACIONAL DE ANTROPOLOGÍA E HISTORIA. LA DESCRIPCIÓN 

DE LOS TRABAJOS QUE SE ESTÁN EJECUTANDO EN EL ACUEDUCTO CORRESPONDEN A LA LIMPIEZA Y 

DESAZOLVE DEL ACUEDUCTO SOBRE LAS LATERALES Y AL INTERIOR DE ESTE, RETIRANDO HIERBA 

PARASITA, PASTO, ÁRBOLES SECOS Y DESAZOLVE AL INTERIOR RETIRANDO PIEDRAS, BASURA, TIERRA, 

ENTRE OTROS. SE ESTÁN EJECUTANDO TRABAJOS DE LIMPIEZA Y DESAZOLVE DONDE SE LLEVA UN 

AVANCE FÍSICO DE 5.5 KM. LOS PUNTOS DONDE NO SE HA INTERVENIDO ES SOBRE EL TERRAPLÉN Y 

ÁREAS DE CULTIVO UBICADAS ANTES DE LA EX HACIENDA TECAJETE. SE HACE MENCIÓN QUE SE 

TIENEN 5 PUNTOS DE CONFLICTO, DONDE SE PRESUME QUE SE ESTÁN ROBANDO EL VITAL LÍQUIDO. SE 

ANEXA PLANO. SE TIENE A LA FECHA UN AVANCE FINANCIERO UNA INVERSIÓN DE $ 462,500.00 

CORRESPONDIENTE AL 69.53% DE LIMPIEZA DEL ACUEDUCTO, A LA FECHA SE VAN A REALIZAR 

TRABAJOS SOBRE EL ACUEDUCTO EN UN PERIODO DE 9 SEMANAS, CON UN IMPORTE DE $ 202,500.00 

TOMANDO EN CONSIDERACIÓN QUE POR SEMANA SE PAGAN $22,500.00 DE QUINCE PERSONAS QUE 

LABORAN EN EL ACUEDUCTO, SE ENCUENTRAN TRABAJANDO EN LA ZONA DE MANANTIALES (OJITOS) 

EN UN PORCENTAJE DEL 30.47 % CORRESPONDIENTE A 9 SEMANAS DE TRABAJO, DE ACUERDO AL 

CRONOGRAMA, AQUÍ ESTA EL CRONOGRAMA SE LOS MUESTRO AHORITA, NO SE ALCANZA A VER MUY 

BIEN PERO SE LOS DEJO, BUENO EL MAPA DE LOS PUNTOS QUE SE ESTÁN REVISANDO Y QUE PASEN A 

SUPERVISIÓN, DE TODO LO QUE ESTÁ REALIZANDO DENTRO DEL ACUEDUCTO PRÁCTICAMENTE SON 

CINCO PUNTOS QUE TRAEMOS, ENTONCES ESTA APROBACIÓN ES PARA MANDARLA A INAH E 

INFORMARLE DIRECTAMENTE DE LOS TRABAJOS DE QUE ELLOS NOS MANIFESTABAN QUE NOS SALÍA 

EN UN MILLÓN EL PROYECTO  Y PUES NOSOTROS PRÁCTICAMENTE CON $700,000.00 

APROXIMADAMENTE, MENOS DE $700,000.00 PRÁCTICAMENTE LO VAMOS A TERMINAR DE LIMPIAR Y DE 

AHÍ YA SOLICITAR LA INTERVENCIÓN PARA TRATAR DE ABRIR LOS CINCO PUNTOS QUE ESTÁN 

BLOQUEANDO AL ACUEDUCTO Y DE ESTA FORMA VER LA POSIBILIDAD   DE QUE VUELVA A LLEGAR EL 
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AGUA AL ACUEDUCTO A ZEMPOALA, ESE ES EL PUNTO, CON ESTO TERMINARÍAMOS LOS $202,500.00 

TERMINAMOS INFORMAMOS AL INSTITUTO NACIONAL DE ANTROPOLOGÍA E HISTORIA Y AHORA SI QUE 

VENGAN A REALIZAR LA INTERVENCIÓN DE LOS CINCO PUNTOS DONDE ESTÁ BLOQUEADO EL 

ACUEDUCTO, ESE ES EL TEMA, YA ESTÁ PRÁCTICAMENTE LIMPIO EN 5.5 KM. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: DESDE QUE FECHA SE 

INICIÓ LAS LIMPIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN EL MES DE ABRIL, PERO PREGUNTO EL DATO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE NOS DIERAN UN 

CRONOGRAMA DESDE LA FECHA QUE INICIARON HASTA AHORITA Y DE LO QUE SE VA A PROGRAMAR 

PARA QUE QUEDE ASENTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LOS CINCO PUNTOS EN 

CONFLICTO QUE COMENTA SON ENTRE PARTICULARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARTICULARES, EL ACUEDUCTO PASA EN SUS PARCELAS, EL 

ACUEDUCTO ESTÁ PASANDO EN SUS PARCELAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA INFORMACIÓN AL RAN, NO 

SE LA HA SOLICITADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA, YA LO ESTAMOS TRABAJANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE NOS LO HAGAN 

LLEGAR DESPUÉS CON LAS FECHAS Y QUE SE ANEXE JUNTO CON LA IMAGEN, DESDE CUANDO INICIO, 

QUE TANTO HAN HECHO Y LO QUE FALTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE LA MANDO REGIDORA POR FAVOR PARA QUE SE LAS ENVIÉ. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YA SE APROBÓ EL PUNTO 

PRESIDENTE PERO EN EL PUNTO EN DONDE DICE ACUEDUCTO CON FRACTURA TENIENDO DERRAME 

DE AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO ES LO QUE TENEMOS QUE ENTREGAR EN LA INFORMACIÓN A INAH 
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LA APROBACIÓN Y TODO LO QUE YA HICIMOS PARA QUE INAH NOS DE LA AUTORIZACIÓN PARA PODER 

INTERVENIRLO CON CALICANTO, ESE ES PUNTO AFECTADO Y EN DONDE ESTÁN INVADIENDO POR ESO 

NOS ESTA PIDIENDO EL EXPEDIENTE EL DELEGADO DE INAH PORQUE DICE, EL TRABAJO QUE YA 

HICISTE, ENTONCES YA ES COMPLETO TODO EL APOYO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO DIJO CINCO PUNTOS 

VERDAD PRESIDENTE, DONDE DICE POR EJEMPLO CUARTO DE PIEDRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE NO ESO ES UN PARTICULAR, AHÍ LO ESTÁ INVADIENDO UN PARTICULAR 

ES LO QUE TENEMOS QUE INTERVENIR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES SON 7 PUNTOS 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INVADIDOS SON CINCO EN DONDE ESTA EL CALICANTO ES DE 

NOSOTROS, ESTÁ ABIERTO NO HAY PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DE ACUERDO, CUAL OTRO 

PUNTO ES NUESTRO 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO RECUERDO, AHÍ SE LOS PUSE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTRADA A LA EX HACIENDA, 

DESVIÓ DE AGUA EN FORMA DE POZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHÍ SE LOS VOY A MARCAR, AHORITA QUE ME MANDEN LA OTRA HOJA SE 

LO MANDO. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CONEXIÓN DEL DRENAJE SANITARIO A LA FOSA 

SÉPTICA EN LA LOCALIDAD DE SAN MARÍA TECAJETE.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: A SOLICITUD DE LOS DELEGADOS, VECINOS Y PARTICULARES FALTAN 

APROXIMADAMENTE DE 30 A 45 METROS PARA PODER AMPLIAR EL DRENAJE QUE TENEMOS EN SANTA 

MARÍA, YA SE RECORRIÓ CON LOS DELEGADOS, AQUÍ ESTÁ LA SOLICITUD INCLUSO DEL DELEGADO 

CESAR GARCÍA, HOY ESTUVIMOS PLATICANDO CON ALGUNOS VECINOS LA SINDICO Y YO PARA 

RESTAURAR TODO ESE DRENAJE, YA NO PODEMOS MANDAR EL DRENAJE A PARTICULARES  SI NO 

ENFOCARLO A LA FOSA SÉPTICA, EL COSTO ES DE $95,284.33 QUE INCLUYE LA DEMOLICIÓN, LA 

REPOSICIÓN DEL FIRME, UNA EXCAVACIÓN; TODA LA INFORMACIÓN DEL DRENAJE OBTENERLA COMO 

APOYO A COMUNIDADES PARA QUE PODAMOS TRABAJAR CON ESE DRENAJE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE SEGUROS DE DOS PATRULLAS PERTENECIENTES AL 

ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA, UN SEGURO PARA LA AMBULANCIA DEL ÁREA DE PROTECCIÓN CIVIL Y 

UN SEGURO PARA CAMIONETA DEL ÁREA DE OBRA PUBLICAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESTAMOS EN LA ACTUALIZACIÓN DE LOS SEGUROS, LA CHEVROLET 

SPARK A, 2017 LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE OBRAS PUBLICAS LA PÓLIZA POR $9,413.00 Y SE ESTARÍA 

REALIZANDO EL PAGO DE FONDO GENERAL DE PARTICIPACIÓN, LA FORD TRANSIT CARGO VAN 

MEDIANA DE LA QUE TIENE A SU CARGO PROTECCIÓN CIVIL, LA AMBULANCIA, MODELO 2022 CON UN 

COSTO DE LA PÓLIZA DE $24,544.34 QUE SE REALIZARÍA DE PAGO DE  FORTAMUN, LA PATRULLA NISSAN 

FRONTIER XE 4P 2021, CON UNA PÓLIZA DE $24,847.59 Y LA PATRULLA NISSAN VERSA 2021 TAMBIÉN 

CON UN IMPORTE DE $16,954.43, AHÍ ES DONDE ME HACE HINCAPIÉ EL TEMA  DE LAS PATRULLAS, PERO 

POR LA MARCA, EL COLOR, A MÍ SE ME HIZO MUCHO DEL POR QUÉ NOS HICIERON LA DIFERENCIA  DE 

$5,000.00EN CADA UNA DE ELLAS, TE MANDO LAS PÓLIZAS PARA QUE SE LAS PUEDAS ENVIAR REGIDORA 

POR FAVOR, A MÍ SE ME HIZO MUCHO LA DIFERENCIA ENTRE UNA CON LA OTRA ES LA ÚLTIMA CON LA 

ANTEPENÚLTIMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES CON LA MISMA CUENTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERDÓN AHÍ LAS TIENES, 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LA PRIMERA 

ES CON GNP Y LAS OTRAS SON QUALITAS LAS TRES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY MUCHAS VECES 

DIFERENCIA AUNQUE SEA EL MISMO MODELO O MARCA, A LO MEJOR ESTARÍA BIEN CHECAR CON 

ALGÚN OTRO GESTOR DE SEGUROS, HAY UNA EMPRESA FAMILIAR MONTAÑO AQUÍ EN SAHAGÚN Y 

MANEJA 10 ASEGURADORAS Y TE MANDA LAS QUE MEJOR ESTÉN EN SU MOMENTO, PERO MANEJA DIEZ 

ASEGURADORAS, ENTONCES HAY UNAS QUE DICEN ESTÁN MÁS CARAS PERO NO TE SIRVEN AQUÍ, QUE 

MANEJA INUNDACIONES PARA QUE LA QUIERES, ENTONCES TE EXPLICA CUAL APLICA MEJOR PARA LA 

ZONA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO COMENTO CON ALMA ROSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: TENEMOS UNA 

PATRULLA QUE SEA LA 002. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI TIENE QUE HABER PERO PREGUNTO MENTIRÍA YO SI TE DIJERA SI O 

NO PERO PREGUNTO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DESFILE Y ENCUENTRO DE BANDAS DE MARCHA EN EL 

MARCO DEL PRIMER ANIVERSARIO DE LA BANDA DE MARCHA DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EFECTIVAMENTE COMO USTEDES HAN OBSERVADO A LA BANDA DE 

MARCHA DE ZEMPOALA, INCLUSIVE AHORITA QUE VINO EL GOBERNADOR PUES SE LLEVÓ UN 

SORPRESA, COMENTÓ YA TIENEN ARTISTAS EN ZEMPOALA, INTEGRADA POR NIÑOS Y EL 20 DE AGOSTO 

SE CUMPLE UN AÑO QUE INICIE EL PROYECTO DE TRABAJAR, DE ESTAR TODOS LOS FINES DE SEMANA, 

IGUAL HAN TOCADO EN VARIAS PLAZAS, EN VARIAS COMUNIDADES, HAN SIDO INVITADOS A VARIOS 

MUNICIPIOS AQUÍ HAN ESTADO EN LA FERIA, EN EVENTOS CULTURALES Y ARTÍSTICOS Y A PETICIÓN DE 

LA DIRECTORA DE CULTURA Y PUES NO NADA MÁS A PETICIÓN DE ELLA SI NO TAMBIÉN DE LOS NIÑOS 

DE COMO SE VA A CELEBRAR EL ANIVERSARIO PARA SEGUIRLOS MOTIVANDO, PROPONE LA DIRECTORA 

UN DESFILE DE MARCHAS DE BANDA INVITANDO A LA BANDA DE MARCHA VENADOS DE SAN MARTÍN 

TEXMELUCAN, A LA BANDA DE PUEBLA, PUEBLA ALI MARCHING BAND DE PUEBLA DE ZARAGOZA. EL 

OBJETIVO ES CELEBRAR Y COMPARTIR EL AVANCE QUE LA BANDA DE MARCHA DE ZEMPOALA HA 

TENIDO EN SU PRIMER AÑO DE CREACIÓN, BRINDAR UN ESPACIO PARA QUE LAS NIÑAS, NIÑOS Y 

JÓVENES MANIFIESTEN SUS APTITUDES Y EMOCIONES POR MEDIO DE LA MÚSICA E INCENTIVAR LA 

PERMANENCIA DE ESTE TIPO DE PROYECTOS CULTURALES A TRAVÉS DE LA INTERMUNICIPALIDAD QUE 

PERMITA LA SANA CONVIVENCIA PARA EL REFUERZO DEL TEJIDO SOCIAL DE NUESTRO PAÍS. LO QUE 

NOS ESTÁN REQUIRIENDO ES APOYARLES CON TRANSPORTE DE LOS QUE VIENEN A PARTICIPAR 

DESDE PUEBLA SAN MARTÍN TEXMELUCAN CUATRO AUTOBUSES, ASIMISMO TIEMPO NOS PIDEN LA 

ALIMENTACIÓN PARA 300 PERSONAS Y YO CREO QUE HASTA MÁS PORQUE AQUÍ VAN A LEGAR LOS 

NIÑOS CON SUS FAMILIARES, MALLA SOMBRA PARA LA PRESENTACIÓN DE LAS BANDAS, EL AUDIO, LA 

HIDRATACIÓN Y ENTREGAR RECONOCIMIENTOS PARA LAS TRES BANDAS DE MARCHA QUE VIENEN DE 

VISITANTES AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ENTREGARLES 38 RECONOCIMIENTOS A LOS INTEGRANTES 

DE LA BANDA QUE INTEGRAN ACTUALMENTE LA BANDA DE MARCHA DE AQUÍ DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA SON 35 Y 3 MAESTROS SERIAN 38 RECONOCIMIENTOS COMO LOS QUE ENTREGAMOS  

 

EN LA PRIMARIAS PARA RECONOCER SU LABOR, UNA FOTOGRAFÍA A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES 

CON SU TRAJE PARA QUE LA TENGAN CON SU FAMILIA, EL TEMA DEL PRESENTADOR DEL EVENTO, EL 
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DONAR UN INSTRUMENTO A LA BANDA VENADOS, SILLAS Y MESAS, EL COSTO TOTAL DE TODO DESDE 

LA ALIMENTACIÓN, LOS AUTOBUSES, LA HIDRATACIÓN TODO EL PUNTO SON $156,950.00, LO MAS CARO 

ES EL TRANSPORTE Y LA ALIMENTACIÓN, EMPEZAR A GENERAR ESE TIPO DE EVENTOS CULTURALES 

EN EL MUNICIPIO, ESE ES EL PUNTO PRINCIPAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: EN DONDE SERÍA 

EL EVENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AQUÍ EN LA CABECERA, ES UN DESFILE POR LAS CALLES PRINCIPALES 

ES MÁS CORTO NO COMO EL QUE HACEMOS, ESTABA PROPONIENDO QUE A LO MEJOR SALE DEL 

AUDITORIO, BAJAN LAS AVENIDAS PRINCIPALES, SUBEN SOBRE LA ZARAGOZA, SUBIR AQUÍ EN LA 

AVENIDA PRINCIPAL JUÁREZ Y AQUÍ EN EL CENTRO UN ESPECTÁCULO DE BANDAS DE MARCHA Y AL 

TERMINAR OFRECERLES DE COMER EN LOS PORTALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: SOBRE ESE 

TEMA RECORDARLE PRESIDENTE, QUIERO FELICITARLO PORQUE ESTÁ BIEN LO DE LA BANDA QUE 

BUENO YA UN AÑO PERO SI RECORDAR EL TEMA DE QUE SE IBA A PONER ALGUNA BASE PARA QUE SE 

QUEDEN SUSTENTADAS LA BANDA QUE NO SE PIERDA, LO SOLICITÉ EN UNA SESIÓN DE CABILDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DESPUÉS DE QUE NOS VAYAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA RESPONDE: SI POR 

FAVOR, SI FUERAN TAN AMABLES, RECORDAR ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ME UNO A LA PETICIÓN 

DE PATY, QUE SE QUEDE ESA BANDA QUE YA ILUSIONADO Y LE QUEDE UN AÑO Y SE LE CORTEN LAS 

ILUSIONES PARA EL SIGUIENTE PERIODO Y OTRA ¿PARA QUÉ FECHA SERIA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL 20 DE AGOSTO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTE: DOMINGO, DIGO PORQUE 

ES TIANGUIS, ES PLAZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO VAMOS PARA ABAJO, 20 DE AGOSTO Y ES QUE EL TEMA ES QUE 

HAYA MAS GENTE Y YA LES PASO EL ITINERARIO ES 20 DE AGOSTO DE LAS 10:30 A 12:00 HRS., 

PROGRAMADO APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y UNA ÚLTIMA, SI NOS 

PUDIERA DAR EL DIRECTORIO DE CULTURA, TODOS LOS EVENTOS QUE HAN PARTICIPADO ESTA BANDA 

Y EN DONDE PARA QUÉ TENGAMOS CONOCIMIENTO EN DONDE HAN ESTADO YENDO PORQUE NOS VAN 

A PREGUNTAR ALGUNAS GENTES Y NO VAMOS A SABER RESPONDER A DONDE HAN ESTADO 

PARTICIPANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, INCLUSO LES VAMOS A HACER LA RESEÑA DE CADA UNO, LES VAMOS 

A HACER UN RECONOCIMIENTO DE CADA UNO DE ELLOS, LA RESEÑA DE DONDE SON LOS NIÑOS, 
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PORQUE ES MOTIVARLOS INCLUSIVE MOTIVAR A SU FAMILIA, SU RECONOCIMIENTO Y EN QUE EVENTOS 

HAN ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PUEDE SER UN 

VIDEO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DEL MOBILIARIO Y EQUIPO PARA LA 

CASA DE SALUD DE LA COMUNIDAD DE ACELOTLA DE OCAMPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EFECTIVAMENTE, YA EN PRÓXIMOS DÍAS YA ESTÁN POR TERMINAR LA 

CASA DE SALUD DE ACELOTLA Y YO CREO QUE A FINALES DE AGOSTO YA LA ESTARÍAMOS TERMINANDO 

CON LOS ÚLTIMOS DETALLES  E INCLUSO COMENTABA LAS AUTORIDADES DE LA LOCALIDAD PARA 

ELLOS ES UNA OBRA DE SUMA IMPORTANCIA DE LA LOCALIDAD Y QUIEREN HACER UN EVENTO EN 

GRANDE, EL COMPROMISO QUE SE HIZO CON LA COMUNIDAD FUE ENTREGARLES NO UNA CASA DE 

SALUD SI NO UNA CASA DE SALUD FUNCIONAL Y OPERANDO, DE QUE SIRVE HACER UN EDIFICIO QUE 

NO VA A DAR NINGÚN SERVICIO, YA EN PRÓXIMOS DÍAS SE VA A SACAR LA VACANTE PARA LA MÉDICO 

O EL MEDICO QUE PUEDA ESTAR PRESENTE Y NOS  HACE EL REQUERIMIENTO DE TODO LO QUE NOS 

SOLICITA EL ÁREA DE SALUD PARA PODERLES ENTREGAR UNA CLÍNICA DIGNA Y TODAVÍA FALTARÍA EL 

TEMA DE HABILITAR POSTERIORMENTE EL CUARTO DE LA PERSONA EN SU MOMENTO SI CONSEGUIMOS 

UN RESIDENTE PARA QUE SE PUEDA QUEDAR AHÍ POR MEDIO DE UNA UNIVERSIDAD, SE VAN A 

ADQUIRIR, LAVAMANOS DE ACERO INOXIDABLE, ESCRITORIO, ANAQUEL DIRECTAMENTE, SILLAS DE 

OFICINA, SILLAS DE COLOR DE ESPERA PARA LA OFICINA AJUSTABLE, LAS BANCAS DE TRES PLAZAS 

ASIENTOS Y RESPALDOS DE LÁMINAS MULTIPERFORADA DE COLOR SILVER CON BASE, LA MESA DE 

PEDESTALES, TUBULAR DE TRES PULGADAS, LA CAMA TIBULAR, TUBULAR, ACABADO DE PINTURA 

ELECTROESTATICA, LAS PARRILLAS DE GAS CON ESTANTE FIJO DE COLOR NEGRO,  LOS CILINDROS 

PORTÁTILES GAS, TODAVÍA ESTÁN CONSIDERANDO EL TEMA DEL CUARTITO PARA QUE TENGAN TODOS 

LOS SERVICIOS, LA PANTALLA PARA DARLES PLATICAS FUNCIONALES DE 32 PULGADAS, EL SOPORTE 

DE LAS PANTALLAS, LAS TARJAS DE ACERO INOXIDABLE, LOS DISPENSADORES DE AGUA, LA 

IMPRESORA FUNCIONAL, UNA COMPUTADORA LAPTOP, LA CAMA HOSPITALARIA DE ACERO INOXIDABLE, 

EL JUEGO DE CONSULTORIO MÉDICO QUE INCLUYE UN BUEN DE COSAS, GABINETE BLANCO, 

GIRATORIOS, ACABADOS, BOTES, PAQUETES DE SABANAS, BASCULA ELECTRÓNICA PARA BEBES, 

MATERIALES ABC ECOLÓGICOS  PARA LA PIEL, ESTUCHES DE DISECCIÓN, ESTUCHES DE DIAGNÓSTICO 

OFTALMOLÓGICO, OSTOCOPICO, BAUMANOMETRO, FUNCIONES DE AJUSTES DE PRUEBAS, 

BAUMANOMETRO MONITORES DE ZONA ARTERIAL DIGITAL DE BRAZO AUTOMÁTICOS, TERMÓMETROS, 

OXÍMETROS, GLUCÓMETROS, ESPEJO DE BAÑOS PARA EQUIPAR LOS BAÑOS, DESPACHADORES DE 
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JABÓN,  BOTES DE BASURA Y ACEROS INOXIDABLES Y TODO LO QUE CONLLEVA PARA ENTREGARLES 

UN CENTRO DE SALUD EN BUENAS CONDICIONES Y EL COSTO ES DE $229,800.00.  

LES HICIMOS UNA CASA Y LES VAMOS A ENTREGAR UNA YO CREO QUE MEJOR QUE LA DE SAN GABRIEL 

Y MEJOR QUE LA DE SANTO TOMÁS  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SERÍA LA MEJOR DE TODO EL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PROBABLEMENTE REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO AHÍ DECIDIRÍA QUE 

OJALÁ SE PUEDA METER CIRCUITO CERRADO POR FUERA, POR DENTRO A LO MEJOR NO POR LOS 

NIÑOS Y SI A LO MEJOR EN FORMA ALTA PONER POSTES PARA QUE NO ALCANCEN QUE LOS ROMPAN 

O QUE LOS TIREN, PERO SI HAY FORMA DE PONERLAS EN FORMA ALTA A LOS CUATRO PUNTOS 

ALREDEDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE CREE REGIDOR, SI AHORITA VOY A HACER CUENTAS EN FORTAMUN 

Y PROBABLEMENTE NOS ALCANCE PARA UNA CÁMARA, SE LOS PASO EN LA SEMANA, PARA PONERLES 

UNA CÁMARA EN ESA ZONA DE LAS PALOMAS Y CUIDAR EL CENTRO DE SALUD, PORQUE LA DE LA 

PRIMARIA SI LA GOLPEARON VARIAS VECES Y CON TODO ESTO QUE VA A TENER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI Y LUEGO SI NO TIENE 

PROTECCIONES EN LAS PUERTAS Y EN LAS VENTANAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI, AHORA SI QUE ESTA EL COSTO COMPLETO PARA QUE PODAMOS 

MANIFESTAR LOS $229,800.00 MÁS EL IVA CORRESPONDIENTE, YO LE COMENTABA A SILVIO QUE 

PUDIÉRAMOS VER LA FORMA DE ENTREGAR ESTO A LO MEJOR EN COMODATO A LA COMUNIDAD PARA 

TENER LA CUSTODIA DE LOS INSUMOS, PORQUE DESPUÉS SE PIERDE TODO ESTO Y SI SON COSAS MUY 

BUENAS PARA EL CENTRO DE SALUD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CONOCIENDO QUE SON 

MIS PAISANOS, MIS VECINOS AHÍ, SI TIENEN PROBLEMAS CON EL AGUA Y TIENEN PROBLEMAS CON 

MUCHAS OTRAS COSAS, YO COMPARTO QUE NO SE LE QUEDE AL PUEBLO, POR ÚLTIMO QUE SE QUEDE 

EN RESGUARDO DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL EQUIPO PRESIDENTE OJALÁ 

Y NOS ACERQUEMOS A LA SECRETARIA DE SALUBRIDAD DEL ESTADO, PORQUE ANTES EQUIPABA ELLA 

LAS CASA DE SALUD Y SI SE LOGRA POR LO MENOS ALGO DE EQUIPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA HABLE CON ELLA, YA ME ACERQUE CON LA NUEVA  DIRECTORA CON 

BRENDA AGUILAR E INCLUSO ME COMENTO QUE NO TIENEN EQUIPO, QUE LA INVITE Y QUE ELLA ME VA 

A APOYAR  CON EL MEDICAMENTO PARA TODAS LAS CASAS, ENTONCES LE HICE LA SOLICITUD Y ME 

DIJO EQUIPO NO TENGO PERO MEDICAMENTO SI TE AYUDO, ME HACES LA RELACIÓN DE TODO EL 

MEDICAMENTO QUE TENGAN TODAS TUS CASAS DE SALUD Y YO ESE DÍA QUE LA INAUGURES VOY, ME 

INVITAS Y TE LLEVO TODO EL MEDICAMENTO, POR ESO NO  COLOQUE MEDICAMENTO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES TAMBIÉN VAMOS A 

INVITARLA QUE ENVIÉ PARA TODAS MATERIAL QUE SE OCUPA, QUE SI ES IMPORTANTÍSIMO QUE NUNCA 

FALTÉ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO YA HICE LA SOLICITUD DE TODAS METÍ DESDE TLAJOMULCO, TODAS 

LAS CASA DE SALUD DE NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE ESCUCHE DE LO QUE 

DIJO ESTUCHE DE DISECCIÓN, PERO VAMOS A VER SI EL MEDICO SI VA A SUTURAR AHÍ, SI NO VA A 

SUTURAR NO VA A OCUPAR TODO EL EQUIPO, ENTONCES NADA MÁS EL DE DISECCIÓN ES COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PORQUE ESTUCHE DE DISECCIÓN DE 16 PIEZAS DE ACERO ALEMÁN 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO REALMENTE SI NADA 

MÁS VA A SER MEDICO DE PRIMER CONTACTO, SOLO OCUPA PINZAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HASTA AHORITA LOS MÉDICOS QUE TENEMOS HAN DADO BUENOS 

RESULTADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, PERO SI HACEN SUTURAS 

PEQUEÑAS A ESO ME REFIERO Y EL ESTUCHE VIENE COMPLETO COMO PARA HACER UNAS MINIS 

CIRUGÍAS, PARA SUTURA SOLO OCUPA PINZAS, TIJERAS, BISTURÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO PARA UNA EMERGENCIA PUEDE SALVAR UNA VIDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, PERO NO TODO EL 

ESTUCHE, AGUJAS, ES QUÉ HAY MUCHAS COSAS QUE SI HACEN FALTA EN LAS CASAS DE SALUD DE 

LAS COMUNIDADES, POR EJEMPLO EL GLUCÓMETRO ES IMPORTANTE QUE HAYA EN TODAS, PERSONAS 

CON DIABETES SON UNA POBLACIÓN GRANDE, BAUMANOMETROS LO MISMO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y SI VOY A PRESIONAR EL TEMA DE LA CÁMARA, ANTES DE METERLE 

TODO ESTO Y QUE ESTE CONECTADO AL C5 COMO LA PRIMARIA LO DEJAMOS EN CIRCUITO CERRADO 

Y LO CONECTAMOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE NI SIQUIERA LAS 

SILLAS DE LA SALA PUEDE DARNOS SALUBRIDAD, NO TIENEN NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YA HABLÉ CON ELLOS, LA FUI A BUSCAR, ELLA ME APOYA CON 

MEDICAMENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO PARA TODAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ELLA ME DIJO YO TE VOY A DAR MEDICAMENTO Y TE VOY A APOYAR CON 

LA ESTERILIZACIÓN AL MES, ACABA ESAS Y TE DOY MÁS ESTERILIZACIONES. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA A. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SOLO PROPUESTA, 

SERÍA VIABLE QUE HICIERAN UN COMITÉ DE SALUD AHÍ MISMO, SI, EL AYUNTAMIENTO ESTA AL 

PENDIENTE PERO QUE ELLOS TENGAN SU PROPIO COMITÉ DE SALUD, PORQUE APARTE ELLOS VAN A 

NECESITAR INSUMOS PARA LIMPIEZA Y TODO ESO, ENTONCES ELLOS SE PUEDEN ORGANIZAR ENTRE 

ELLOS Y HACER COLECTAS  PARA MANTENER LIMPIO Y LO QUE NECESITEN Y A PARTE TAMBIÉN LA 

MISMA POBLACIÓN SE HACE RESPONSABLE DE TODO LO QUE CONTENGA LA CASA DE SALUD, 

ENTONCES SI EL MUNICIPIO PERO TAMBIÉN LA POBLACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YO SE LOS PROPONGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MEJOR QUE HAYA UN 

COMITÉ POR PARTE DEL MUNICIPIO EN CADA COMUNIDAD EN DONDE SE TENGA UN CONSULTORIO O 

UNA CASA DE SALUD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, HABLASTE DE 

ASESORAR DE ALGÚN MEDICO QUÉ VAYA A ESTAR EN UNA CASA DE SALUD ASÍ, PORQUE ANTES QUE 

EL ESTUCHE COMPETO YO SI LE PEDIRÍA UN ESTERILIZADOR, PORQUE SI TIENE DOS DESCALABRADOS 

Y NADA MÁS TIENE UN EQUIPO PUES VA A PODER TRABAJAR A UNO Y AL OTRO YA NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI AHORITA LO CHECO CON ELLOS, INCLUSIVE SON LOS QUE ME FALTAN 

AHORITA LO CHECO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA DONACIÓN DEL PREDIO POR C. EMMANUEL RUIZ 

BARRERA AL MUNICIPIO DE ZEMPOALA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA FOSA SÉPTICA EN LA 

COMUNIDAD DE VENUSTIANO CARRANZA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: GRACIAS REGIDORA, EFECTIVAMENTE COMO LO PLATICAMOS EN LA 

PRIMERA MESA DE TRABAJO DE LA OBRA PÚBLICA, EL FAIMS YO SI LO COMENTE, EL REGIDOR ARMANDO 

LO EXPRESO SI HAY ALGÚN PREDIO Y SE PUEDEN DONAR PUES LE ENTRAMOS PORQUE ES EL DRENAJE 

Y ES UNA NECESIDAD, AQUÍ SE ACERCO EL REGIDOR CON EL ING. GUSTAVO QUE TIENE UN PREDIO POR 

PARTE DE EMMANUEL RUÍZ BARRERA Y SE ENCUENTRA EN LA COMUNIDAD DE VENUSTIANO E 

INCLUSIVE HICIMOS UN AJUSTE DE TODAS LAS OBRAS, REDUJIMOS $50,000.00 DE LO QUE APROBAMOS 

ESE DÍA PARA MANDARLO AL DRENAJE  Y FUE UN IMPORTE MAYOR, NO RECUERDO SI FUE $1,100,000.00 

O $1,150,000.00 PARA PODER HACERLO EN UNA SOLA ETAPA, CUANDO HAY VOLUNTADES TAMBIÉN 
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TIENE QUE HABER VOLUNTADES DE ESTE LADO PARA PODER BUSCAR EL RECURSO Y A TODAS LA 

OBRAS LE QUITAMOS $50,000.00 Y LO VAN A VER INCLUSO DENTRO DE LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL  

Y DE AHÍ PUSIMOS EL MONTO ARRIBA DE $1,000,000.00 DE PESOS PARA PODER TERMINAR ESTE 

DRENAJE, LA DONACIÓN ES UN PREDIO, AQUÍ ESTÁ LA INFORMACIÓN SE LA HAGO LLEGAR, 20MTS. AL 

NOROESTE Y LINDA CON EMMANUEL RUÍZ BARRERA, AL SURESTE 20 MTS. Y LINDA CON LA PARCELA 53, 

SUROESTE 20 MTS. Y LINDA CON CAMINO INTER PARCELARIO Y AL NOROESTE 20MTS. Y LINDA CON 

EMMANUEL RUÍZ BARRERA, CUENTA CON ESCRITURA PUBLICA INSCRITA EN EL REGISTRO PUBLICO DE 

LA PROPIEDAD Y SI SE DA LA AUTORIZACIÓN LA ABOGADA REALIZA LA PERTINENTE PARA QUE PATY Y 

SU SERVIDOR VAYAMOS A FIRMAR CON EMMANUEL TODOS LOS TRAMITES LEGALES QUE SERIAN 

CUBIERTOS POR PARTE DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL POR TENER EL PREDIO, VALIDAR EL 

EXPEDIENTE EN LA SECRETARIA DEL BIENESTAR Y UNA VEZ YA VALIDADA LA OBRA MEDIANTE EL 

PRESUPUESTO Y TODO LO QUE SE TENGA QUE INFORMAR INICIAMOS LA OBRA DEL DRENAJE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: QUÉ MEDIDAS VA A TENER LA 

FOSA SÉPTICA PRESIDENTE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEL TERRENO SON 400MTS PERO SON 7 POR 4, SON LAS 

ESPECIFICACIONES DE UNA FOSAS SÉPTICA, LE PASO EL EXPEDIENTE BIEN CUANDO YA LO TENGA EL 

INGENIERO PARA QUE LO REVISE Y DE UNA VEZ SE HACE LA FOSA SÉPTICA Y SE HACE LA CONEXIÓN 

CON EL PRESUPUESTO YA SI NOS FALTA ALGÚN MONTO TENDRÍAMOS QUE VER DE DÓNDE PARA 

COMPLETAR LA CONEXIÓN CON EL PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA DONACIÓN EN ESTE 

CASO LA ESTA HACIENDO MI HIJO Y ES QUE TODA LA PARTE DE LA CALLE DE VENUSTIANO Y TODA LA 

ZONA RESTAURANTERA ESTÁ DESCARGANDO AGUA A UN DRENAJE PERO SIN FOSA YA TAPARON LA 

DESCARGA Y SE ESTÁ LLENANDO LA TUBERÍA YA SALE LA PESTE POR TODAS LAS CASAS Y YA LLEVA 

CASI DOS AÑOS ASÍ, ENTONCES HABÍAN PROPUESTO QUE EL EJIDO Y TENEMOS OTRO QUE YA ES 

PROPIEDAD PRIVADA SE VA POR CAMINO NO AFECTAMOS A PARTICULARES NO ATRAVIESA AHÍ EL 

PROBLEMA ES QUE ES EL LINDERO DE ESTADO DE MÉXICO E HIDALGO PERO YA HOY SE DELIMITARON 

LOS LIMITES Y YO DIGO QUE SE VA HASTA VENTA DE CRUZ ESTADO DE MÉXICO CORRE HASTA ESE 

LADO, ENTONCES QUE BUENO PORQUE ES UNA PARTE DEL EJIDO TODAVÍA DE VENUSTIANO Y PARTE 

DEL EJIDO DE TEPEYAHUALCO QUE YA HOY ESTA DENTRO DEL ESTADO DE HIDALGO, ES FÁCIL, SE 

EVITAN LOS PROBLEMAS LEGALES DE LIMITES DE TERRENO Y PIDO SU APOYO A TODA LA ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI REGIDOR, EN LA MODIFICACIÓN QUE LES ENTREGO YA LE MODIFIQUE 

PARA ETIQUETAR EL RECURSO DEL DRENAJE DENTRO DEL FAIMS Y AHÍ LO VAN A VER REFLEJADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ ES LO QUE 

APRUEBA BIENESTAR TIPOS DE MODELOS QUE YA SALEN APROBADAS ÚNICAMENTE POR EL VOLUMEN 

QUE TIENEN DE NÚMERO DE POBLACION ES LA BÁSICA, NO LA BÁSICA PERO ES LA QUE ESTA PARA ESE 

TIPO DE PERSONAS Y PIDEN 400MTS. PORQUE ES LA NORMATIVA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 
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A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA IMPLEMENTAR EL PROGRAMA ZEMPOALA VERDE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA:  TAMBIÉN SE 

LAS ENVIÉ VÍA DIGITAL, NO SE SI ALGUIEN TENGA ALGÚN COMENTARIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO CÍVICO DEL 13 DE SEPTIEMBRE PARA 

CONMEMORAR LA HEROICA BATALLA DEL CASTILLO DE CHAPULTEPEC. 

USO DE LA VOZ  DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA ESTAMOS A 11 DE AGOSTO Y VIENEN EL MES DE LAS FIESTAS PATRIAS, 

QUE NOS DA LIBERTAD, QUE NOS DA ALEGRÍA Y QUE MENOS DÍAS, EL DÍA 13 DE SEPTIEMBRE ESTA 

PROGRAMADO REALIZAR EL EVENTO CÍVICO EN CUESTIÓN DEL 176 ANIVERSARIO DE LA GESTA 

HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES DE LA DEFENSA DEL CASTILLO DE CHAPULTEPEC A LAS 08:00HRS. EN 

LA EXPLANADA PRINCIPAL, SOLO ESTAMOS SOLICITANDO LA APROBACIÓN PARA REALIZAR EL EVENTO 

Y QUE IMPLICA SOLO SON LOS COHETES, LA LONA, LA CORONA, EL AUDIO, EL PÓDIUM Y LUNCH QUE 

NOS ESTA PIDIENDO LA BANDA DE GUERRA DE LA POLICÍA BANCARIA ESTAMOS INVITÁNDOLOS PARA 

EL EVENTO CÍVICO, AUNQUE AHÍ ESTOY CHECANDO CON JOSÉ LUIS YA ESTAMOS ORGANIZANDO UNA 

BANDA DE GUERRA CON LOS POLICÍAS, YA ESTÁN ENSAYANDO ELLOS; EL IMPORTE TOTAL ES DE 

$19,500.00 DEL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES QUE INCLUYE TODO EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: PRESIDENTE 

COMENTARLE, Y VA A LLEGAR A TIEMPO LA BANDA, PORQUE HACE UN AÑO LLEGO TARDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, AHORITA LA TRAIGO PRESIONADA, EL AÑO PASADO FUE EN UN 16 DE 

SEPTIEMBRE.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO DEPORTIVO Y CULTURAL DEL 14 DE SEPTIEMBRE 

EN CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL CHARRO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: GRACIAS REGIDORA, ES UN TEMA QUE USTEDES LO SABEN EN ZEMPOALA 

SI HAY CHARROS, EN LAS COMUNIDADES, EN SAN ANTONIO, EN TÉLLEZ, EN SANTO TOMAS, EN 

TLAJOMULCO, EN LA CABECERA MUNICIPAL, EN SANTA MARÍA TECAJETE, YO SI PONGO AL PLENO Y 

PIDO DE SU APOYO Y RESPALDO EN CUESTIONES DE LOS EVENTOS MEXICANOS AHORITA EN EL PUNTO, 

ES EL ÚLTIMO AÑO, EL PRIMER AÑO NOS TOCO PANDEMIA, EL SEGUNDO AÑO TODAVÍA ANDÁBAMOS EN 

LA PANDEMIA, ESTE ES EL TERCER AÑO, NUNCA HEMOS DADO UNA CONMEMORACIÓN A LOS CHARROS, 

POR LO QUE SE ESTA PROGRAMANDO POR MEDIO DEL ÁREA DE DEPORTE Y CULTURA LA REALIZACIÓN 

DE UNA CHARREADA EL DÍA 14 DE SEPTIEMBRE A LAS 12:00HRS. EN EL LIENZO CHARRO DE ZEMPOALA, 

EN EL CUAL SE DEN RECONOCIMIENTO A LAS ASOCIACIONES DE CHARROS, ESCARAMUZAS, AQUÍ ME 

ESTÁN CONSIDERANDO 32, NO SÉ SI SURJAN MÁS, RECONOCIMIENTOS A LAS ASOCIACIONES DE 

CHARRAS Y A LOS CHARROS DESTACADOS O CON TRAYECTORIA DENTRO DEL MUNICIPIO, EN DONDE 

SE PRETENDA DARLES ESA ATENCIÓN, RECONOCIMIENTO POR EJERCER Y SEGUIR EJECUTANDO EL 

DEPORTE NACIONAL Y QUE NO SE PIERDA, ES UN EVENTO CULTURAL MAS QUE NADA EN VÍSPERAS DE 

TODOS LOS EVENTOS, SE LES VA A DAR  ALIMENTOS, EL PAGO DE LOS JUECES, EL PAGO DE LA BANDA 

DE VIENTO, EL PAGO DE LA RENTA DEL GANADO, LA RENTA DEL AUDIO, LOS RECONOCIMIENTOS TANTO 

A LOS CHARROS COMO A LAS ESCARAMUZAS, LA LIMPIEZA Y TODO LO QUE CONLLEVA Y TIENE UN 

COSTO TOTAL DE $132,100.00, PARA DARLES DE COMER A LA GENTE QUE ESTE AHÍ, YO CREO QUE 

CARNITAS, ARROZ, SON $132,100.00 MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: QUE 

RECONOCIMIENTO SERÁN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: COMO LOS DE LA PRIMARIA, LOS GRANDES QUE ESTÁN EN LAS 

PAREDES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: LO MISMO A LAS 

ESCARAMUZAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, A LAS QUE ME PASEN LAS LISTAS DE TRAYECTORIA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: SERIA EL 14 

EXACTAMENTE 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, EL DÍA DEL CHARRO EL 14, NO LO MOVEMOS EL 14 DE SEPTIEMBRE A 

LAS 12:00 DEL DÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE QUE FONDO PRESIDENTE 

LO DE LOS CHARROS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE FONDO GENERAL, LO MISMO QUE DEL 13 DE SEPTIEMBRE DE FONDO 

GENERAL DE PARTICIPACIONES.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, 

DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DEL GRITO DE INDEPENDENCIA, DEL EVENTO 

CÍVICO DEL 16 DE SEPTIEMBRE PARA CONMEMORAR GUERRA DE INDEPENDENCIA Y DEL PROGRAMA 

DE LAS FIESTAS PATRIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LES ESTÁN PASANDO LAS HOJAS PARA QUE SE PUEDA ELEGIR UN DISEÑO 

PARA EL PROGRAMA  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: OPINO QUE ESTE, 

PORQUE ESTÁN TODOS LOS INDEPENDENTISTAS, ADEMÁS LOS NIÑOS AL VERLA ESPERO QUE 

PREGUNTEN A SUS PAPAS, VIENEN TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: RESPECTO 

AL PRIMER FESTIVAL DEL FOLCLOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LE VOY COMENTANDO POR TEMAS, ME DICE ALE EN CUESTIONES DEL 

FESTIVAL, PRIMER FESTIVAL DEL FOLCLOR, ES UN FESTIVAL INTERNACIONAL DEL FOLCLOR 

LATINOAMERICANO HIDALGO-PUEBLA, EN DONDE PARTICIPA LITUANA, COLOMBIA, PARAGUAY, POLONIA 

DEL 08 DE SEPTIEMBRE AL 17 DE SEPTIEMBRE, EN LOS ESTADOS DE HIDALGO, PUEBLA Y MÉXICO, 

PARTICIPAN LOS MUNICIPIOS DE TULANCINGO, SAN AGUSTÍN METZQUITITLÁN, ZEMPOALA, TEPATEPEC, 

ACAXOCHITLÁN, ZIMAPÁN, EPAZOYUCAN, PACHUCA, PAHUATLAN, ZACATLÁN, NOSOTROS SERIA EL 

CIERRE, EL DÍA 17 COMO LO MANEJA EL PROGRAMA, EL CIERRE EN CUESTIONES DE FESTIVAL EL 

FOLCLOR DE 12:30 A 14:30 HRS., AHÍ ENTRARÍAMOS  NOSOTROS, QUE NOS ESTÁN PIDIENDO LAS 

PERSONAS DEL FOLCLOR, EL TRASLADO EL PAGO DE LOS AUTOBUSES, LA ALIMENTACIÓN, EL TEMA DE 

SUS DESAYUNOS, EL CATERING, LA MAMPARA DE PUBLICIDAD, HIDRATACIÓN Y EL RECONOCIMIENTO Y 
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ALGUNAS CANASTAS DE PAN, NOS SALE EN $78,500.00 PORQUE NADA MÁS TENÍAMOS PROGRAMA DEL 

15 AL 16 HASTA AHÍ TERMINAN LAS FIESTAS PATRIAS, SIN EMBARGO NOS HACE LA INVITACIÓN Y NOS 

TOMAN COMO PUEBLO MÁGICO LA ZONA DE CIERRE, TENEMOS EL AUDIO PARA CUBRIR EL EVENTO QUE 

ES A NIVEL INTERNACIONAL, SE LO PASO A LA REGIDORA PARA QUE LE TOME FOTO REGIDORA Y SE 

LAS ENVIÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: SERIA EN EL 

MISMO LUGAR DEL AÑO PASADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SERIA AQUÍ ENFRENTE, YA QUE PARA ESE DIA SE TIENE EL AUDIO Y EL 

TEMPLETE PARA QUE PUEDA VER LA GENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZALES COMENTA: CREO QUE 

ESTE ES UN EVENTO BUENISIMO PORQUE ES INTERNACIONAL, EL DEL AÑO PASADO QUE FUE NACIONAL 

ESTUVO MUY BIEN ENTONCES ESTE TENDRÍA QUE ESTAR MEJOR, HAY QUE CUIDAR VARIOS DETALLES 

Y FELICIDADES POR ESA PARTICIPACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA Y MAYOR PROPAGANDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: MAYOR 

DIFUSIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: SOLAMENTE 

RECORDARLE EL TEMA DE LOS CAMERINOS, PARA QUE TENGAN LAS CHICAS DONDE CAMBIARSE, 

PORQUE EL AÑO PASADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA CARPITA QUE TRAEMOS PARA LOS ARTISTAS LA DEL 16 DE 

SEPTIEMBRE LA VAMOS A DEJAR AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: EL CASO DEL 

SERVICIO DE BAÑOS PRESIDENTE, SI HAY QUE CHECARLO PORQUE ES UN EVENTO GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: YO NADA MÁS 

COMENTARTE ALGO DEL 16 DE SEPTIEMBRE TIENES UN RODEO AMERICANO, NO HAS PENSADO 

CALARLE O PROBARLE CON UN JARIPEO, DIGO EN SANTA MARÍA TECAJETE HAY UNA GANADERÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MIRA LO QUE AHORITA YO ESTOY COMENTANDO POR PARTES, AHORITA 

ESTAMOS EN LAS CUESTIONES DEL TEMA DEL FOLCLOR, SE ESTARÍA REALIZANDO EL PAGO DEL FONDO 

GENERAL DE PARTICIPACIONES SON $78,500.00 MÁS  IVA, AHORA QUE IMPLICA EL TEMA Y ES ALGO QUE 

SE LOS EXPONGO PARA QUE LO ANALICEN Y ES ALGO MUY IMPORTANTE Y DE AHÍ ES DONDE PARTEN 

LAS FIESTAS PATRIAS DE NUESTRO MUNICIPIO, LOS ADORNOS, LA ILUMINACIÓN PARA LAS FIESTAS 

PATRIAS QUE ESTARÍAN YA COLOCÁNDOSE DEL 30 O 31 DE AGOSTO PARA QUE EL 01 DE SEPTIEMBRE 

ESTEMOS REALIZANDO LA PRENDIDA DE LA ILUMINACIÓN Y YA QUE SE VEN QUE SON FIESTAS PATRIAS 

Y NO QUE ESTEMOS ADORNANDO EL 15 EN LA MAÑANA, BUENO  EL 14 YA NO SABEMOS NI QUE HACER, 

ENTONCES EN CUESTIONES DEL ADORNO  ES ADORNAR LA CALLE JUÁREZ, SON 170MTS. DE LARGO 

POR 8MTS. DE ANCHO CON LISTONES VERDE, BLANCO Y ROJO, SON TIRAS DE 50CM. COLOCAR 25 
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BANDERINES DE 2.60 POR 1.10MTS., UN ARCO TRICOLOR EN LA ENTRADA DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL CON UN ALTO DE 2.50MTS. Y UN ANCHO DE 3MTS., ARREGLAR TODA LA FACHADA PRINCIPAL 

CON LAS CAMPANAS, LAS CARAS DE LOS HÉROES DE LA INDEPENDENCIA, BANDERINES Y UNA 

BANDERA GIGANTE EN LUGAR DE LAS LETRAS DEL AÑO PASADO DE “VIVA MÉXICO” HOY COLOCAR UNA 

BANDERA ILUMINADA QUE SE VEA DESDE LA ENTRADA DE ZEMPOALA, ESO TIENE UN COSTO DE 

$365,000.00, TODO EL ADORNO DE TODAS LAS CALLES, TODA LA ILUMINACIÓN, MAS LAS GUIRNALDAS 

CON LUCES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: CUAL ES EL 

COSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON $365,000.00, DE TODA LA ILUMINACIÓN DEL PALACIO, LAS CALLES Y 

TODO EL TEMA, ES UN TEMA DE FIESTAS PATRIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

PRESIDENTE QUE DEBE DE SER MUY BONITO MAS QUE EL AÑO PASADO, PORQUE AHORITA TENEMOS 

EL FESTIVAL DEL FOLCLOR, SE VA A LUCIR MUCHÍSIMO MÁS, NO LO HE VISTO PERO EL DEL AÑO PASADO 

ESTUVO MUY BONITO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SE ARMARÍA 

EN LOS PRIMEROS DÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEL 30 AL 31 DE AGOSTO, PARA QUE EL 01 DE SEPTIEMBRE SEAMOS DE 

LOS PRIMEROS MUNICIPIOS, DIGO YO NO ME COMPARO NO ME GUSTA ESTAR COMPARANDO CON OTRO 

MUNICIPIO SIN EMBARGO LO QUE DICE LA REGIDORA ESTELA, EL AÑO PASADO TENÍAMOS MEJORES 

ARREGLOS INCLUSO QUE PACHUCA Y MINERAL DE LA REFORMA Y HASTA PALACIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, TODAS LAS, 

BUENO ESTE ARRENDAMIENTO, NADA MÁS SERÍA LO DEL PLÁSTICO ESTO QUE SE TIRARÍA, TODO LO 

DEMÁS ES ARRENDAMIENTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, TODO LO DEMÁS PORQUE ELLOS PAGAN SUS LUCES, SE LES FUNDE 

EL TEMA DE LA LED, TODAS LAS BANDERAS, TODO TIENEN QUE ENTREGAR TRABAJANDO, AHÍ ES DONDE 

ESTA EL PUNTO DE ESO E INCLUSO YO ESTOY HABLANDO CON EL PROVEEDOR DE DECIRLE QUE NOS 

PONGA MÁS COSAS PORQUE POR AHÍ ME LO ANDABA QUITANDO LA PRESIDENTA DE TEPEAPULCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE SI SE VE MUY POBRE 

LA FACHADA PRESIDENTE, MUY POCAS LUCES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HABLO CON ÉL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ: MUY MUY POBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA METER LOS ARCOS Y ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDOR LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI SE VE TODO EL CUADRO SÍ. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: QUE NOS PODRÍA PONER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ PREGUNTA: CUANTOS ARCOS SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ VIENE REGIDORA, ES UNO EL DE LA ENTRADA DE LA PRESIDENCIA O 

DONDE LO COLOQUEMOS, USTEDES ME DICEN LO COLOCAMOS EN LA ENTRADA DE LA JUÁREZ A DONDE 

SE PUEDA PONER NO ES NECESARIO PONERLO EN LA ENTRADA DE LA PRESIDENCIA Y TENEMOS LOS 

REBOZOS DEL AÑO PASADO CON QUE ADORNAMOS LOS MACETONES CON LOS REBOZOS, ESO LOS 

TIENE MAR, LO ADORNAMOS CON ESO EN NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: IGUAL SE VERÍA BONITO 

ILUMINADO EL QUIOSCO PRESIDENTE, PORQUE NUNCA LO HACEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE METEMOS LISTONES, TENEMOS LOS FOCOS, AHORITA ESTÁN 

PUESTOS Y LE METEMOS LISTONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: SE VA A CERRAR LA CALLE 

JUÁREZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO DIRÍA QUE SÍ, PERO ESO LO TOCO EN ASUNTOS GENERALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: ES QUE EL ARCO QUEDARÍA 

MUY BIEN Y SERÍA EL ENTORNO CON LA BANDERA QUE QUEDARÍA ENFRENTE, SERIA CUESTIÓN QUE 

LO CHECARAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LO CHECO EN ASUNTOS GENERALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES QUE LO MEJOREN 

PRESIDENTE PORQUE PARA $350,000.00 SI ESTÁ MUY POBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: HABER 

REGIDORA, PÁSALO PARA ACÁ, PORQUE NO LE HEMOS VISTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI, PORQUE ES PLÁSTICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ESOS SON LISTONES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: A SON LISTONES PUES NO ES 

GRAVOSOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO ESOS SON LISTONES, SON TODA LA CALLE JUÁREZ, COMO LA 

PUSIMOS DE PUEBLOS MÁGICOS, COLOCADOS CON LISTONES Y LOS FOCOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO NO ES GRAVOSO Y 

APARTE PRESIDENCIA VA A PAGAR LA ENERGÍA ELÉCTRICA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LA COBRAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUÉ LE MEJOREN PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO PLATICO CON ELLOS, INCLUSIVE ESA ES LA COTIZACIÓN QUE NOS 

DAN, PERO SIEMPRE NOS TRAEN MAS COSAS ES LO QUE LE ESTOY DICIENDO MÁS COSAS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUE LA CASA EJIDAL SE VEA 

ILUMINADA Y EL KIOSCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI, PERO 

DENTRO DEL MISMO COSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YO LO VOY A PLATICAR QUE SEA DENTRO DEL MISMO COSTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: EL COSTO ES MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES MÁS IVA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: SON $350,000.00 O 

$365.000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MÁS LAS CINCO GUIRNALDAS, DE LAS GUIRLANDAS SON $15,000.00 SON 

$365,000.00, DESPUÉS DE LO DEL ADORNO, PRÁCTICAMENTE NOSOTROS SACAMOS ESO, EL TEMA DEL 

RODEO AMERICANO, YO LO CHECO REGIDOR, AQUÍ LO ESTÁN MANEJANDO CON MÁS TIEMPO, EN 

DONDE INCLUYE EL PAGO DE LA PREMIACIÓN, LA RENTA DE BARRILERAS, LOS JUECES, LOS PAYASOS 

DE RODEO, LAS PREMOCIONES, EL PAGO DE LA PUBLICIDAD, LA RENTA DE LOS ARILLOS, EL AUDIO, EL 

PRESENTADOR, LA RENTA DEL GANADO, LA BANDA DE VIENTO, LOS COHETES, COMPLETAMENTE Y NOS 

ESTA HACIENDO EL PAQUETE POR $109,000.00, TODO LO QUE IMPLICA EL RODEO AMERICANO Y SI LO 

TRABAJAMOS COMO EL OTRO IGUAL LO PUEDO CHECAR CON ELLOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: BUENO, UNA 

COBRA MÁS BARATO Y DOS ESTAMOS MAS BUENO COMO QUE ES MEJOR EL JARIPEO, PORQUE ELLOS 

SON A PURO GANCHO . 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y APARTE NO VIENE COMPLETO 

LO QUE ES RODEO AMERICANO, PORQUE CARRERAS DE BARRILES, NI AMARRE DE BECERROS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO CHECO SI ES CUESTIÓN Y LO AJUSTO CON RENE Y PODEMOS 

VERIFICAR RODEO POR JARIPEO, ESE ES EL TEMA SON $109,000.00 Y YO LO AJUSTO Y SE VA ASÍ, SI ES 

MEJOR ESO, YO LO PONGO A COMPARACIÓN CON ELLOS COMO JARIPEÓ, ESE ESTÁ PROGRAMADO DE 

ACUERDO AL PROGRAMA QUE LES ENTREGAMOS EL 16 DE SEPTIEMBRE, DESPUÉS EL TEMA DEL 

DESFILE, EL DESFILE INCLUYE LA BANDA DE VIENTO, EL AUDIO Y EL MICRÓFONO  PORQUE HOY 

NECESITAMOS UN AUDIO MAS FUERTE PORQUE LUEGO NO SE ESCUCHA LO QUE ESTÁN NARRANDO, 

EL TEMA DE LOS LOCUTORES, LA HIDRATACIÓN PARA LAS BANDAS, LOS COHETES, GASOLINAS QUE 
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NOS ESTÁN PIDIENDO LOS REMOLQUES DE LAS ESCUELAS QUE ESTÁN PARTICIPANDO, LOS LUNCH 

PARA ALGUNAS ESCUELAS QUE VIENEN DE LEJOS, EL TRANSPORTE PARA ADULTOS MAYORES QUE 

VIENEN DE FRACCIONAMIENTOS, LAS LONAS DE LOS CONTINGENTES, LOS CHALECOS, 

RECONOCIMIENTOS A CADA UNO DE LOS CONTINGENTES QUE VA A ASISTIR YO HE IDO A LAS PRIMARIAS 

NO SE SI USTEDES TAMBIÉN HAN IDO Y TIENEN LOS RECONOCIMIENTOS EN CADA UNA DE LAS 

ESCUELAS Y TODO EL TEMA DEL DESFILE YA CON EL TRANSPORTE MÁS QUE NADA ESTÁ SALIENDO EN 

$143,598.70, LO DEL DESFILE, TODO LO QUE LE COMENTE SE PAGARÍA DEL FONDO GENERAL, EL 

DESFILE SE PAGARÍA DE RECURSOS PROPIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LOS $365,000.00 SE PAGARÍAN 

DE FONDO GENERAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE FONDO GENERAL, ES LO QUE ESTOY AJUSTANDO AHORITA, COMO 

ESTOY TRABAJANDO EN EL PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ESTÁ MUY CARO 

PRESIDENTE QUE LE DEN MEJOR PRECIO, SON MUY POCAS COSAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO YO ESTOY CHECANDO ESO, PERO EN SI SON VARIAS COSAS 

REGIDORA, EL AÑO PASADO NOS LO DEJARON TAMBIÉN CREO EN $330,000.00 PERO AHORITA VIENEN 

MAS COSAS, NOS ESTÁN COLOCANDO MÁS, TAN SOLO CON LA PURA BANDERA, YO LO QUE ESTOY 

PLATICANDO CON ÉL Y YO LO COMENTO CON EL DIRECTAMENTE.  

DE AHÍ TENEMOS EL TEMA DE LAS CHICAS QUE VAN A PARTICIPAR, LES VAMOS A ENTREGAR $21,000.00, 

SON $7,000.00 A CADA UNA DE ELLAS $7,000.00 DE LAS TRES EMBAJADORAS CULTURALES, NO 

PODEMOS DECIR NI REINAS NI PRINCESAS POR EL TEMA DE LAS MUJERES, ESO TAMBIÉN ES DE FONDO 

GENERAL DE PARTICIPACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPE RUÍZ PREGUNTA: Y ESAS EMBAJADORAS DE 

DÓNDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: APENAS LAS ESTÁN SELECCIONANDO, SI TIENEN ALGUNA CANDIDATA O 

ALGO DÍGANME.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: POR USOS Y 

COSTUMBRES O COMO LO QUIERA VER CADA LOCALIDAD HA TENIDO SU REINA, ENTONCES PARTICIPAN 

TODAS Y SE SUPONE QUE DE AHÍ SALE PUES LA QUE MEJOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUE ESO FUE MUY BIEN 

VISTO HACE MUCHO TIEMPO EN ZEMPOALA PRESIDENTE, LO CUAL HACIA UN CONCURSO CON TODAS 

LAS COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO SI QUERÍA HACER ESE PROGRAMA EN EL AUDITORIO, PERO DESPUÉS 

NADIE QUEDA CONTENTO Y DICEN QUE EL CULPABLE FUI YO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO PORQUE SI CADA 

COMUNIDAD APOYA A SU CANDIDATA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO, PERO TIENE QUE HABER UNA GANADORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EL PROBLEMA ES QUE SE VICIA 

Y EL DINERO HACE QUE NO SEA REAL EL CONCURSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE PODRÍA HACER CON 

EL COMITÉ DE FESTEJOS Y YA UNO SE LIBRA SI EL AYUNTAMIENTO O EL PRESIDENTE SI FUE EL 

CULPABLE O NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSO EL JUEZ,  MIREN YO LO QUE ESTOY TRABAJANDO EN ESO, 

ESTÁN BUSCANDO TRES EMBAJADORAS CULTURALES Y VAMOS A INVITAR A TODAS LAS CHICAS QUE 

TIENEN SUS REINAS PARA QUE SUBA EL PUNTO, SI LAS VAMOS A INVITAR PARA QUE ESTÉN PRESENTES 

Y A TODAS LAS CELEBRAMOS Y SE LAS RIFEN EN UN VOLADO, SI HAY DIEZ SEÑORITAS QUE ESTÁN 

PARTICIPANDO EN SUS COMUNIDADES Y ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: IGUAL TENDRÍAS QUE 

CHECAR PORQUE EN SANTO TOMAS TAMBIÉN DAN EL GRITO Y TAMBIÉN SE TIENE QUE PRESENTAR LAS 

REINAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO TAMBIÉN ES OTRA, PORQUE TODO TIENEN SU GRITO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERO LE VAN 

A DAR $21,000.00 A TRES, ENTONCES TENDRÍA QUE REPARTIRSE ENTRE TODAS LAS DEMÁS, SERÍA MÁS 

GASTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON $7,000.0, ES UN VESTIDO Y ZAPATOS PRÁCTICAMENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI PERO 

ESTAMOS HABLANDO NADA MÁS DE LAS TRES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE SI NADA MÁS DE LAS TRES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: Y SI SON 

MÁS EL GASTO SERÁ MAYOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: YO CREO QUE ES UNA FORMA 

DE EVITAR LUEGO PROBLEMAS CON LAS DEMÁS CHICAS Y LUEGO ENTRE COMUNIDADES, ENTONCES 

ÚLTIMAMENTE SE HA ESCOGIDO ASÍ A TRES CHICAS, AL MENOS EL AÑO PASADO Y SE EVITAN MUCHOS 

PROBLEMAS Y QUEDAMOS MAS TRANQUILOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS COMENTA: VA A PARTICIPAR EL EJIDO 

DE ZEMPOALA, PORQUE ANTERIORMENTE SIEMPRE SE HACIA CONJUNTAMENTE AUNQUE CADA QUIEN 

PAGA SUS GASTOS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA MANDÉ A SEBASTIÁN A VERLOS. 

CON BASE EN ESO EN ESO, ESO QUEDARÍA EL 16 DE SEPTIEMBRE Y YA NADA MÁS LO ÚNICO QUE FALTA 

SON LOS GRUPOS, BANDA LA INDICADA NOS ESTÁ COSTANDO $650,000.00, GRUPO ORGULLO DE 

LINARES $7,000.00, EL MARIACHI $6,000.00, AUTÉNTICOS DE LA E $12,000.00, BANDA RN $200,000.00, 

BANDA RANCHO ESCONDIDO $100,000.00, GRUPO CORAZAO $15,000.00, DEL AUDIO DE LOS TRES DÍAS 

COMPLETOS CON 15 DE SEPTIEMBRE COMPLETAMENTE SON $380,000.00, LA PLANTA SON $13,000.00, 

DE LOS GRUPOS ESO ES LO CARO JUNTO CON EL AUDIO ES $1,383,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUITAMOS EL MILLÓN 

PRESIDENTE Y LO DEJAMOS EN LOS $383,000.00, PURO SONIDO PRESIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE ESTOY DANDO LA OPORTUNIDAD A LOS MISMOS DEL PUEBLO, EL 

TEMA ES GRANDE QUE TRAEMOS, PERO EN SI LOS DEL PUEBLO SON AUTÉNTICOS DE LA E, EL MARIACHI 

DE AQUÍ, ORGULLO DE LINARES, GRUPO CORAZAO Y YA SI SE QUIEREN SUBIR LOS CHAVOS YO LES 

PUEDO METER EL AUDIO EL 17, YO NO TENGO PROBLEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES MIRA ESTA EL AUDIO, YO NO TENGO PROBLEMA SI LOS CHAVOS 

QUIEREN VENIR A TOCAR, LOS APOYAMOS CON SU GASTOS NADA MÁS, EL 15 NO PORQUE ES EL 

INFORME, PERO EL 16 SI QUIEREN TOCAR DESDE TEMPRANO Y QUE ESTE LA GENTE YO LES ABRO EL 

AUDIO EL 17 LO MISMO Y LOS POYAMOS CON SUS GASTOS, YA NO VAN A ESTAR EN EL PROGRAMA, 

PERO SI CON LA GENTE O LO AGREGAMOS AL PROGRAMA YO NO TENGO PROBLEMA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: ESTARIA BIEN QUE LO 

AGREGARÁ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: INCLUSO LOS 

CHICOS QUE ESTUVIERON EL DÍA QUE VINO EL GOBERNADOR CANTAN BONITO, NO SÉ SI SON DE 

ZEMPOALA. Y MI SIGUIENTE COMENTARIO ES QUE YO CREO QUE HAY MUY BUENOS COMENTARIOS DE 

LA GENTE RESPECTO A LA ANTERIOR FIESTA PATRONAL DE ZEMPOALA, ENTONCES CREO QUE NO DEBE 

DE PERDER ZEMPOALA LO QUE YA TRAE EN ESTOS EVENTOS, COMO LO DECÍA ESTELA HACE RATO SI 

YA SE HIZO ALGO BIEN PUES AHÍ QUE HACERLO MEJOR ESTE AÑO,  SABEMOS QUE ES CARO EL GRUPO 

PERO ESTOS DÍAS SE SUBEN MUCHÍSIMO LOS AUDIOS EN MI COMUNIDAD ESTÁN BUSCANDO ESTÁN 

COTIZANDO PERO ESTOS DÍAS SE ELEVAN MUCHÍSIMO LOS PRECIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PRESIDENTE 

ESA BANDA QUE VA A ESTAR ES RECONOCIDA, PREGUNTO PORQUE YO NO LA CONOZCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ME DICEN QUE SON LOS QUE ERA LA BANDA DE GRUPO FIRME, PEDRO 

TU ERES EL QUE LE SABES MÁS DE ESO DILES POR FAVOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. PEDRO VERA COMENTA: ES LA BANDA QUE ANTES TRAÍA GRUPO FIRME, DE 

HECHO EN YOUTUBE SI USTED LE PONE GRUPO FIRME SALE ES COMO LA PRIMERA DISCOGRAFÍA QUE 

GRABARON EN VIVO CON ESA BANDA, YA DESPUÉS ELLOS EMPEZARON A AGARRAR COMO OTROS DE 

ESTADOS UNIDOS Y ESA BANDA SE QUEDÓ AQUÍ, PERO LOS VOCALISTAS HAN ESTADO EN VARIAS 

BANDAS RECONOCIDAS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: YO CREO QUE 

SI YA SE TRAJO UN NIVEL ALTO DE MÚSICA Y DE EVENTOS, NO PODEMOS BAJAR EL NIVEL Y MAS AUN 

QUE YA SERIA NUESTRO ÚLTIMO 15 DE SEPTIEMBRE, ENTONCES YO CREO QUE HAY QUE MANTENER 

EL NIVEL QUE SE HA TRAÍDO, PORQUE APARTE QUE SE LE RECONOCE AL PRESIDENTE YO CREO QUE 

TAMBIÉN SE NOS RECONOCE A NOSOTROS QUE HEMOS ESTADO APOYANDO, ENTONCES EN LO 

PERSONAL ME GUSTARÍA QUE TRAJERAN EL MISMO NIVEL QUE HAN TRAÍDO EL PRESIDENTE HASTA 

AHORITA, INCLUSIVE PODERLO SUBIR SERIA MEJOR, SIEMPRE ES MEJOR SUBIR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SI PUES IGUAL CONTINUAMOS 

CON EL MISMO APOYO DE QUE SE VAYAN MEJORANDO LOS EVENTOS Y AHORITA QUE DECÍAMOS DE 

LO DEL GRITO PRESIDENTE SE ME PASO HACE RATITO QUE SE PUDIERA PONER UNA PANTALLA EN LA 

PARTE DE AFUERA PORQUE LA GENTE CUANDO SE TERMINA EL EVENTO CÍVICO AQUÍ ARRIBA NO 

ESCUCHA NADA Y EMPIEZAN A CHIFLAR, ENTONCES SI VIERAN EN UNA PANTALLA LO QUE SE ESTÁ 

HACIENDO AQUÍ ADENTRO PARA QUE NO CHIFLEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESE CIRCUITO CERRADO NO ES CARO Y LO VOY A TRABAJAR EN 

LA SEMANA PARA EL INFORME, PARA QUE PROYECTEMOS EL INFORME EN LA PANTALLA AFUERA PARA 

LA GENTE QUE VENGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SI Y EL GRITO TAMBIÉN PODRÍA 

SER . 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE SI TAMBIÉN INTEGRARLO ME FALTA EL AUDIO ES POR ESO QUE NO LO 

INTEGRE AHORITA AQUÍ PERO SI YA LO TRABAJO AHORITA SILVIO. GRACIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE NO ESTA EN EL 

PUNTO PERO POR LOS COMENTARIOS SE SIGUIERE QUE EL INFORME SEA EL MISMO 15. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE SI, EL 15 DE SEPTIEMBRE A LAS 06:00 DE LA TARDE O LAS 05:00, NOS 

AHORRAMOS EL AUDIO, NOS AHORRAMOS PLANTAS Y NOS AHORRAMOS TODO Y LO PODAMOS 

PROYECTAR EN LA PANTALLA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUE EL INFORME ES UN 

EVENTO MUY IMPORTANTE, DEMOCRÁTICO Y FORMAL, EL AÑO PASADO LA VERDAD NO LO VI QUE SE 

APRECIARA, LA DIFERENCIA DE ESE GRAN INFORME. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE AHÍ LUEGO HASTA GASTAN MENOS LOS DIRECTORES, BUENO 

ESE PUNTO LO TRABAJAMOS, CERRAMOS, PORQUE TENGO DE ASUNTOS GENERALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A LO MEJOR ES EL 14. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE; A ESTO PUNTO AGREGO EL TEMA DE QUE PAGARÍAMOS CON REPO ES 

EL TEMA DEL DESFILE DEL 16 DE SEPTIEMBRE, EL TEMA DEL RODEO Y LOS GRUPOS DE LA MÚSICA, ESO 

SE PAGARÍA DEL REPO Y LO DEMÁS DEL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIÓN. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO OCTAVO: USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 

COMENTA: SOLO COMENTARLE PRESIDENTE NECESITO EL VACTOR EN EL MIRADOR, TENGO 

APROXIMADAMENTE 15 CASAS QUE REQUIEREN DEL SERVICIO, OJALÁ ME PUEDA APOYAR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERDÓN REGIDORA ANTES DE QUE INICIE, RESPECTO AL PUNTO 

ANTERIOR LA PIROTECNIA AQUÍ ESTA, LA PIROTECNIA ES EL PUNTO EN CUESTIONES COMO DI LO DE 

LAS EMBAJADORAS CULTURALES, SON $170,000.00 DE PIROTECNIA PARA TODAS LAS FIESTAS PATRIAS 

EN TODO EL TEMA, SON LAS BASUCAS DE PAPEL, LA PIROTECNIA DIRECTAMENTE Y LAS INVITACIONES 

QUE SE VAN A REALIZAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: PARA TODOS LOS 

DÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PUES SI EL CASTILLO QUE TRAJIMOS PARA TODOS LOS DÍAS FUE DE 

200,000.00 PARA LA FERIA., LA PIROTECNIA SON LOS $170,000.00, LAS BASUCAS DE PAPEL $16,000.00 Y 

TODAS INVITACIONES DÁNDOLE EL MENSAJE A TODA LA GENTE SON LOS $22,000.00 TAMBIÉN ES FONO 

GENERAL DE PARTICIPACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO ESTOY TRABAJANDO CON ALFREDO, SI QUEDO LA DE LA SALIDA 

VERDAD OSCAR, NI FUISTE A VER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA: RESPONDE NO FUI A VER, NO FUI 

REQUERIDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LO MISMO, 

PORQUE YA SE ESTA SALIENDO TODO LO DE LA FOSA Y SI URGE TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ  DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PARA NO 

SALIRME DEL TEMA, PRESIDENTE, COMENTARTE ALLÁ EN TÉLLEZ AHÍ ESE MISMO PROBLEMA EN LAS 

DOS LÍNEAS PRINCIPALES DESDE QUE SE CONSTRUYO LA CARRETERA PRINCIPAL Y EN LA SEMANA 

PASADA FUERON DE AQUÍ DE PRESIDENCIA A AYUDAR A DESAZOLVAR ALGUNAS TUBERÍAS PERO ES 

BIEN IMPORTANTE QUE AHÍ LE ENTRE CAASIM CON SU VACTOR, ENTONCES SI PEDIRTE LA 

INTERVENCIÓN ANTE CASSIM , JUNTO CON LOS DELEGADOS O VAMOS A HACER UNA MANIFESTACIÓN 

CAASIM. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LO REVISÓ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE SI YA EXISTE UN 

CRONOGRAMA PARA LAS OBRAS EL FAIMS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO APENAS LO METÍ A LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL, NECESITO EL 

PRESUPUESTO PARA MANDARLO A LA SECRETARIA DEL BIENESTAR Y AHORITA ESTÁN HACIENDO LOS 

LEVANTAMIENTOS PARA VALIDARLOS, TODO LO QUE PLATICAMOS ESTÁN HACIENDO LOS 

LEVANTAMIENTOS Y YA LOS MANDAN A VALIDAR A LA SECRETARIA DEL BIENESTAR, YO CREO QUE 

TERMINAN A MEDIADOS DE SEPTIEMBRE, YA PARA QUE ESTÉN VALIDADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: LA SEGUNDA PREGUNTA, 

DESDE HACE UN AÑO EN JULIO FUE LA REAFIRMACIÓN DE PUEBLO MÁGICO, ESTE AÑO NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TENEMOS TODAVÍA EL TEMA HASTA OCTUBRE, APENAS ESTOY 

REVISANDO EL EXPEDIENTE PERO TENEMOS DOS Y NO ES CADA AÑO, AHORITA ENTREGAMOS EL 

EXPEDIENTE, SE INGRESA Y LO TENEMOS QUE ESTAR ACTUALIZANDO DE ACUERDO A LOS AVANCES 

EN CUESTIONES TURÍSTICAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ENTONCES CADA QUE 

TERMINO NOS DA, PORQUE YO LEÍ QUE ERA CADA AÑO. 

Y EN RELACIÓN A ESO PRESIDENTE LA SECRETARIA DE TURISMO, LA DIRECCIÓN MEJOR DICHO DE 

TURISMO, SI LE REPORTAN, PORQUÉ HE ESCUCHADO VARIOS COMENTARIOS QUE SE VAN MUY 

DESILUSIONADOS LOS TURISTAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, INCLUSIVE NOSOTROS TENEMOS LA INFORMACION EN CUESTIONES 

DEL AVANCE TURÍSTICO EN ESE TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HICE UNAS ENCUESTAS, AHÍ 

CON LAS PERSONAS QUE RECIBEN LOS CARROS EN EL ESTACIONAMIENTO Y CON EL NEGOCIO DE 

TODO LO QUE ES LA PIEL Y DE SOMBREROS Y ME COMENTA QUE MUCHOS TURISTAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES QUE MIRE A LO MEJOR NO SE VAN DESILUSIONADOS DE LO PUEDEN 

VER, SE VAN POR DECIR DE LO QUE QUIEREN COMER, PUES NO VEN NINGÚN RESTAURANT.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRIMER PUNTO DE VERDAD SI 

SE VAN, DONDE COMEMOS, NO HAY ARTESANÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LE QUIEREN INVERTIR, LO QUE DEJA ES LA GRASITA Y LA GENTE NO 

LE QUIERE INVERTIR, HAY DOS SEÑORAS QUE VENDEN ARTESANÍAS, SI VENDEN PERO EL TEMA MAS 

FUERTE ES ESE RESTAURANTES COMO LOS DE PACHUQUILLA O LOS DE HUASCA, LOS RESTAURANTES 

QUE TIENEN CAPACIDAD PARA UNAS 100 O 200 PERSONAS , YO VEO MAS ESE PUNTO PORQUE EN 

CUESTIONES DE LO QUE OFRECE EL MUNICIPIO E INCLUSO EL DÍA EN QUE ESTUVIMOS EN SU 
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COMUNIDAD PLATICANDO CON EL PROCURADOR AGRARIO, ME DICE YA VI MUCHOS CAMBIOS, SE VE 

BONITO, LIMPIO, LE HAN INVERTIDO, EN ESOS TEMAS VAMOS BIEN, EL TEMA ES CUESTIONES CON LA 

GENTE, ESO EN LAS CUESTIONES DE LA INICIATIVA PRIVADA LOS RESTAURANTES, LOS HOTELES, ESO 

ES LO QUE REQUIEREN, POR DECIR VA A REAL DEL MONTE Y SI ENCUENTRA UN RESTAURANT BONITO 

UN CAFÉ BONITO, VA A HUASCA Y  ENCUENTRA RESTAURANTES BONITOS Y SE METEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YO CREO QUE HAY QUE SEGUIR 

INVITANDO A LA POBLACIÓN DE INVERTIR, PORQUE NO SOLO FUE UNA PERSONA FUERON MUCHAS LAS 

QUE SI ME DIJERON QUE LOS TURISTAS SE VAN SI DESILUSIONADOS PORQUE SE LE DA MUCHA 

PROMOCIÓN A ZEMPOALA CON SUS EX HACIENDAS Y LUEGO NO TODAS SUS EX HACIENDAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE IGUAL EN TODAS SE QUIEREN METER, POR DECIR SI VIENEN 

AQUÍ Y CORREN CON LA FORTUNA DE ENCONTRAR A RAÚL ENTRAN Y SI NO, ELLOS QUIEREN ENTRAR 

A LA HACIENDA DE ZONTECOMATE Y ESTÁ CERRA, ESE ES EL PUNTO REALMENTE NO ES TANTO 

NOSOTROS, ES EL TEMA DE LA INICIATIVA PRIVADA QUE TIENEN QUE ABRIRSE MÁS, ES LO ESTUVIMOS 

TRABAJANDO Y EL CONVENIO QUE SE FIRMO  DE LA RUTA CON YAYA ESO NOS HA BENEFICIADO, SI HA 

LLEGADO MUCHA GENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO ESA GENTE ES LA QUE 

SE VA DESILUSIONADA PORQUE LES DIGO QUE PREGUNTAN PUEBLO CON SABOR ASÍ Y LO BUSCAN 

DONDE, NO HAY. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE ES SEGUIR INCENTIVANDO A LA INICIATIVA PRIVADA, SEGUIR 

ECHÁNDOLE GANAS, EL TEMA DE PLATICAR CON LOS COMERCIANTES PERO NECESITAMOS QUE 

CAPTEN ESE CHIP DE QUE ABRIENDO LAS PUERTAS ELLOS GANAN MÁS, NOSOTROS INVERTIMOS MÁS, 

ELLOS GANAN MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: BUENO TODOS PORQUE 

INCREMENTA EL POTENCIAL ECONÓMICO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCREMENTA EL POTENCIAL ECONÓMICO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE LA NOTA QUE SALIÓ 

EN EL SOL DE HIDALGO, DICE PUEBLO MÁGICO, PUEBLO INSEGURO, ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ ES UN TEMA YO VI LO QUE PUBLICARON EN EL SOL DE HIDALGO, 

PERO EL ÍNDICE NO ES POR NOSOTROS Y HAY QUE SER CONSCIENTES, LA NOTA ENGLOBA ZEMPOALA 

PUEBLO MÁGICO, SIN EMBARGO NO SON AQUÍ LOS ÍNDICES DELICTIVOS, EL ÍNDICE DELICTIVO QUE 

TENEMOS ES EN FRACCIONAMIENTOS, EL ÍNDICE DELICTIVO ES FRACCIONAMIENTOS ALLÁ VIVEN 30 MIL 

PERSONAS, ENTONCES SI ELLOS SE VAN A LA PAGINA QUE SUBEN EN TRANSPARENCIA Y DICEN 

ZEMPOALA, ZEMPOALA EN CUESTIONES DE SEGURIDAD  Y TENEMOS DE CADA 100 REPORTES 80 SON 

DE ALLÁ, ENTONCES EL PUNTO ES ALLÁ, ESTAMOS TODAVÍA POR DEBAJO DE HUASCA Y MINERAL DEL 

MONTE SI QUITAMOS FRACCIONAMIENTOS, ESE ES EL PUNTO ES COMO SI DIJERAN EL ÍNDICE 

DELICTIVO DE PACHUCA O DE MINERAL DE LA REFORMA, ESTAMOS EN LA ZONA URBANA ESE ES EL 

PUNTO, LAMENTABLEMENTE PUES LOS MEDIOS SOLAMENTE UTILIZAN LA PLATAFORMA Y NO CONOCEN 
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LA GEOGRAFÍA DE LO QUE ES ZEMPOALA, YO PUEDO SACAR UNA NOTA Y DECIR NO, EN LA NOTA ESTÁ 

MAL REALIZADA PORQUE NO ES ZEMPOALA, BUENO SI ES ZEMPOALA, PERO NO ES ZEMPOALA, ES 

ZEMPOALA LA ZONA DE PUEBLO MÁGICO NO ES, ES LA ZONA URBANA, PUES NO CAIGA EN UNA 

CONTROVERSIA, YO AHORITA LO QUE ESTOY TRABAJANDO ES CON LOS COMERCIANTES, ESTOY 

TRABAJANDO EN UN PROGRAMA CON LOS OFICIALES DE POLICÍA, CON REGLAMENTOS Y EL TEMA QUE 

LO VOY A TRATAR EN ASUNTOS GENERALES  DEL REGLAMENTO PARA BRINDARNOS DE ESE TIPO DE 

NOTAS, PORQUE NI SIQUIERA ES EL PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y SEGUIR REFORZANDO QUE 

SE PUEDE HACER PARA EL PUEBLO MÁGICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ESO SI YA LO TENEMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNO LÓPEZ RUÍZ COMENTA: VA A EMPEZAR A PASAR ESA 

NOTICIA Y OTRA Y OTRA-. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: AHÍ EL TEMA SI TAMBIÉN 

ES POR PARTE DEL MUNICIPIO QUIERO PENSAR QUE SI ESTA BIEN, EL PROBLEMA ES QUE LOS 

COMERCIANTES YA ESTÁN YA LO QUE VENDÍ, PERO ELLOS YA SON CONFORMISTAS, A LO MEJOR EN EL 

MUNICIPIO NO TENEMOS UN ESPACIO DONDE PÓDANOS PONER HASTA UN RESTAURANTE Y LA COMIDA 

QUE SE PUEDA VENDER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: PRESIDENTE, 

LA CALLE EN DONDE SE PONE EL TIANGUIS ESTÁ MUY SUCIA HAY MUCHAS MOSCAS Y QUE SE PUEDA 

PINTAR EL CUADRO PRINCIPAL DE AQUÍ DE ZEMPOALA PARA EL 15 CON PINTURA TRÁFICO, PORQUE SI 

TE DAS CUENTA ESTA MUY DESLAVADO ESA PARTE Y COMO BIEN DICEN VIENEN LOS TURISTAS Y SE 

DESCUIDA, Y NO SÉ SI SE TENGA UN ACUERDO CON LOS DE LAS HACIENDAS PARA LOS RECORRIDOS 

PARA QUE SE PUEDAN IR A VISITAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA LO ESTOY BUSCANDO CON SEBASTIÁN.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN RANCHO LUNA HAY UN 

BAR QUE YA LO HABÍAN CLAUSURADO, YA ANUNCIO TODA LA SEMANA QUE EL VIERNES ABRE, 

ENTONCES TODO LOS JOVENES YA SABEN PARA QUE ESTÉN ATENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDOR, NO HE DADO PERMISO, AHORITA LO VEO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DOS, YA LLEGO LA 

SOLICITUD   QUE VAN A SER LAS GRADAS EN EL CAMPO DE FUTBOL DE VENUSTIANO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA TENGO EL OFICIO Y YA LO MANDÉ A OBRAS PÚBLICAS PARA QUE 

VEAN COMO PODEMOS REALIZARLO, YA LO VI. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: VIENDO QUE EL 

AUDITORIO DE TEPEAPULCO NO EXISTEN EXTRACTORES PARA LA VENTILACION, REVISAR LA 

CONSTRUCCION DE AQUÍ  Y EN ESO ES IGUAL SI YA SE  HIZO EL DICTAMEN DE PROTECCIÓN CIVIL A 



 

 31 de 37 

 

NIVEL ESTATAL PARA EXTINGUIDORES, SALIDAS DE EMERGENCIA, AGUA Y OTRAS COSAS QUE TENGA 

SU DICTAMEN Y ULTIMA EN SEGURIDAD PUBLICA PRECISAMENTE A HABIDO ROBOS AQUÍ EN LA ZONA 

CENTRO IGUAL CON LOS COMERCIANTES LA ULTIMA FUE EN EL CERRITO CUANDO ATRAPARON A TRES 

PERSONAS AHÍ CON BILLETES FALSOS Y SI QUISIERA SABER PORQUE EL MINISTERIO PUBLICO NO 

RECIBIÓ A ESTAS PERSONAS O IR UNA COMISIÓN AL MINISTERIO PÚBLICO A RECIBIR A ESTAS 

PERSONAS PORQUE ESTAN CULPANDO A LOS POLICÍAS DE ZEMPOALA DE QUE NO HIZO LA CARPETA 

BIEN O QUE NO SE ENTREGARON PERO MIENTRAS MANCHAN LA IMAGEN DE LA POLICÍA MUNICIPAL, 

TAMPOCO VAMOS A ECHAR LA CULPA CUANDO NO ES ASÍ,  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE NO LO QUISO RECIBIR PORQUE NO LLEVABA LOS SUFICIENTES 

PRUEBAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY QUE HACER UNA 

PRESIÓN COMO ASAMBLEA Y COMO AYUNTAMIENTO SI SE ESTÁ HACIENDO EL TRABAJO NO ES PARA 

QUE NOS ECHEN LA CULPA A NOSOTROS PORQUE QUIENES SALEN AFECTADOS SON LOS 

COMERCIANTES, EL DÍA LUNES IGUAL SE ROBARON UN TRÁILER Y AHÍ EN LA ZONA QUE SALE LA 

CARRETERA DE VENUSTIANO VENIA LA GUARDIA  NACIONAL ATRÁS DEL TRÁILER SE SALE DE LA 

CARRETERA COMO LOCO, PERO YA TRAÍA LA POLICÍA MUNICIPAL YA AL CHOFER, COMO LO 

ENCONTRARON QUIEN SABE, PERO SE LES ECHA A CORRER EN LA ZONA DE CAMPO NO LLEVABAN EL 

DRON Y SE LES FUE, ENTONCES SI QUE ESTÉN PREVENIDOS CON EL DRON PORQUE PARA ESO ES, 

PARA QUE LO LLEVEN Y MONITOREANDO DONDE VA EL TRÁILER, Y SE LES FUE A LA GUARDIA Y AL 

MUNICIPIO, SE TRATA DE AGARRAR A LOS LADRONES.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PRESIDENTE HAY UNA 

SOLICITUD, ME PARECE QUE YA LLEGO SOBRE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN INICIAL DE CONAFE, DONDE 

SOLICITAN MATERIAL DIDÁCTICO PARA EL INICIO DE CLASES QUE INICIA EL 05 DE SEPTIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LLEGO HOY NO HE REVISADO LA CORRESPONDENCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERFECTO PARA VER SI SE 

PUEDE APOYAR, TAMBIÉN SE ACERCO UN PERSONA DEL BARRIO CASAS COLORADAS DE UNA 

SOLICITUD DEL CAIC, PARA QUE SU NIETA ENTRARÁ PORQUE SE LE NEGÓ POR FALTA DE CUPO, NO SE 

PUEDE AGREGAR AHÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO PREGUNTO CON LA DIRECTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: UNA BANCA EXTRA QUE EL 

MUNICIPIO COMPRE O UNA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ES TANTO ESO ES EL TEMA DE LOS NIÑOS QUE NO HAY ESPACIO, 

PORQUE EL CAIC DE TEPEYAHUALCO ESTA MUY CHIQUITO, S POR EL TEMA DE ELLOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PARA VER LA MANERA DE 

AGRANDARLO PORQUE SI YA CRECIENDO LA POBLACIÓN.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YO LE VEO CON LA DIRECTORA  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EN LOS DÍAS PASADOS VI QUE 

FUE LA ERECCIÓN DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA EL 06 DE AGOSTO DE 1824, PARA EL AÑO SIGUIENTE 

AÑO TOCARÍA BICENTENARIO, 200 AÑOS, ENTONCES SERIA BUENO IR PLANEANDO UN EVENTO A LA 

CALIDAD DE TIEMPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

AGRADECERTE EL APOYO PARA SANTA MARÍA PRESIDENTE, EN CUESTIÓN DE LA PINTURA, EL APOYO 

QUE DISTE PARA LA IGLESIA Y PARA LA FIESTAS, EL DÍA 15 DE ESTE MES A LAS 05:00 SON LAS 

MAÑANITAS LOS ESPERO Y DE AHÍ TODAS LAS ACTIVIDADES QUE VAMOS A TENER Y AGRADECERTE EL 

APOYO DE LAS LÁMPARAS Y SOLICITARTE LAS LÁMPARAS DEL TRAYECTO DE ZEMPOALA A SANTA 

MARÍA. YO SOLICITARÍA MUCHO ESE APOYO 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SE QUE VA IR PARA 

LA ESTERILIZACIÓN DE LOS ANIMALES PERO HABRÍA LA POSIBILIDAD DE QUE SOLAMENTE SEAN 25, 

HAYA HAY UN ALBERGUE QUE TIENEN 38 PERROS, QUE FUERAN MÁS ESTERILIZACIONES PARA ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TERMINO ESTE PROGRAMA Y ME VA A DAR MÁS, INCLUSIVE ME DICE QUE 

ME VA A DEJAR HASTA VETERINARIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y TAMBIÉN NO SE 

SI YA TENGA EL ASUNTO SOBRE SAN AGUSTÍN DE SU FERIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA LOS CITÉ PARA EL DÍA 17 A LAS 12:00 HRS. A LA MAESTRA LORENZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: PRESIDENTE NADA MÁS 

PARA REVISAR EL TEMA DE LA PINTURA COLOR AMARILLO TRANSITO QUE SE HABÍA AUTORIZADO PARA 

LAS COMUNIDADES QUE SALIMOS BENEFICIADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO HE ADQUIRIDO LA PINTURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: PRESIDENTE, 

COMPAÑEROS EN VIÑEDOS HAY UN JOVEN QUE TIENE CÁNCER, SOLICITAR EL PERMISO A LA 

PRESIDENCIA PARA EL DÍA 15 PONER UN BAZAR Y SI SON TAN AMABLES EN PODER DONAR ALGO ES 

PARA LA SRA. MARTHA LE DARÍA BIEN EL APELLIDO, SU HIJO TIENE 21 AÑOS, SI HA SIDO APOYADO POR 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL, YA SE LE DIO UNA SILLA DE RUEDAS POR PARTE DE DIF, PERO COMO TIENE 

CANCER PIERDE CASI TODA SU PIERNA, AHORITA ESTÁ EN TERAPIA  EN EL HOSPITAL, SI FUERAN TAN 

AMABLES EN APOYARME, MUCHO LES AGRADECERÉ PARA PODER PONER EL TIANGUIS EL DÍA 15, QUE 

TODOS APOYEN, TODAS LAS DONACIONES QUE PUEDAN OBSEQUIARNOS LAS ENTREGARÍAMOS 

DIRECTAMENTE CON LA SEÑORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: CUANDO 

QUEDARÍAN REPARADAS LAS LÁMPARAS DEL BOULEVARD, PORQUE EL CERRITO SIGUE APAGADO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO CREO QUE YA QUEDAN ESTA SEMANA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 

TAMBIÉN EN DÍAS PASADOS SE ACERCÓ UNA SEÑORA DE SANTO TOMAS SOLICITANDO UNAS CÁMARAS, 

NO SE SI YA HAYA VENIDO A SOLICITARLA PERO ELLA TIENE LA TIENDA EN LA SUBIDITA EN LOS 

HUESITOS, QUE SI EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE LES PONGAN UNA CÁMARA DE SEGURIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA NO, VOY A CHECAR LO DE ACELOTLA Y DE ACUERDO A LO DEL 

PRESUPUESTO NO, SALGO ASÍ CON DOS CÁMARAS DE ACUERDO AL AHORRO DEL CAPITULO MIL EN 

SEGURIDAD PÚBLICA, EN DICIEMBRE NOS VA A SOBRAR AHORRO QUIZÁ PODAMOS CONSIDERAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE PUEDE 

QUEDAR EN PENDIENTE Y DESPUÉS VERIFICAR SI ES VIABLE EN EL LUGAR QUE ELLA DICE. PRESIDENTE 

RETOMO NUEVAMENTE EL TEMA DEL REGLAMENTO DE LOS PERROS, SI BIEN ES CIERTO SE HAN 

TOMADO MEDIDAS PERO NO HAN SIDO SUFICIENTES, EN DÍAS PASADOS HUBO UNA REUNIÓN CON 

COMERCIANTES AQUÍ EN EL KIOSCO Y LA QUEJA GENERALIZADA ES QUE HAY MUCHOS PERROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ELLOS LOS MANTIENEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI CLARO 

PERO PORQUE NO HAY UN REGLAMENTO QUE LOS MULTE, ENTONCES YO CREO QUE DEBEMOS DARLE 

SEGUIMIENTO A ESE REGLAMENTO QUE TIENE AÑOS, QUE NOS VA AYUDAR CON EL TEMA DEB PUEBLO 

MÁGICO PORQUE ES IMAGEN POR LO MENOS AYER EN UN RATITO QUE ESTUVE AHÍ HABÍA 7 O 8 PERROS 

DESPUÉS YA HABÍA 10 Y ESO FUE EN UN RATITO, ENTONCES COMO BIEN DICE LA REGIDORA REYNA EL 

TURISMO VIENE  Y QUIERE ENCONTRAR UN PUEBLO BONITO UN PUEBLO LIMPIO Y EFECTIVAMENTE SI 

LO ES PERO NO ESTA LIBRE DE PERRO, ENTONCES YO SI PEDIRÍA A LA COMISIÓN INDICADA QUE POR 

FAVOR LE DÉ SEGUIMIENTO, QUE HAGA ESE TRABAJO Y QUE LO ACTUALICEMOS Y QUE LO ECHEMOS A 

ANDAR Y APROVECHAR AHORITA QUE TENEMOS UN DESCUENTO PARA PUBLICAR Y NO SOLO ESE 

REGLAMENTO  SI NO TODOS LOS QUE TENEMOS PENDIENTES; COMO LO DIJIMOS LA VEZ PASADA, SI LE 

DAMOS SEGUIMIENTO VA A SER EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN E INCLUSIVE SI TE COMENTE QUE LOS 

PERROS DEL FORTÍN TIRARON A MIGUEL ROLAN Y LE QUEBRARON LA CLAVÍCULA Y TUVO QUE SER 

OPERADO Y NO SOLO A ÉL TAMBIÉN A UNA NIÑA DEL DIF HACIA ARRIBA Y NO SE HABÍAN DADO CUENTA 

QUE LA NIÑA AHÍ ESTABA, SI NO QUE SE VE TODO EL RELAJO Y UNA PERSONA QUE VIVE CERCA DE AHÍ 

SE LAS QUITO ESO YA TIENE UNAS SEMANAS PERO IMAGÍNESE SI SE LOS DEJA AHÍ  MATA A LA NIÑA, 

ENTONCES  SON UN VERDADERO PROBLEMA DONDE ESTÉN, HAY QUE DARLE SEGUIMIENTO YA QUE ES 

EN BENEFICIO  PARA TODOS PRESIDENTE, LO ULTIMO YO SE QUE LOS TOROS ES UN TEMA QUE NO A 

TODO EL MUNDO LE GUSTAN, NO HAY MUCHA AFICION COMO TU LO DICES Y NO SE COMPARA EL PRECIO 

DE LOS TOROS CON ESE RODEO AMERICANO, PERO PORQUE NO HACEMOS ALGO PARA QUE PODAMOS 

HACER TOROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA NO ME ALCANZA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: NO LO 

CONSIDERASTE EN ALGUNO DE LOS RUBROS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LO CONSIDERE PERO TAN SOLO CON LOS PUROS TOROS Y TOREROS 

TE LLEVAS UN MILLÓN ENTRE TODO Y ESO METIENDO TOROS DE MEDIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PARA EL 

AÑO QUE VIENE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUE SE COBRE LA ENTRADA 

PRESIDENTE, ANTES SI PAGABAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERO ESTÁ 

BIEN QUE SE LOS REGALEN, ASÍ COMO LES ESTAMOS REGALANDO TODO EL PROGRAMA, LOS TOROS 

TAMBIÉN PODRÍAN SER REGALADOS, ESE ES MI COMENTARIO Y PODERLO CONSIDERAR TAMBIÉN, 

TODAVÍA NOS FALTA UN AÑO Y SI HAY MUCHA GENTE QUE LES GUSTA, EFECTIVAMENTE NO SON 100% 

TAURINOS, ES UN TEMA CARO, PERO SI HAY TOROS LA GENTE ASISTE, SE DIVIERTE Y LO DISFRUTA, 

ESE ES MI COMENTARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO LES COMENTO, LO COMENTA ALE DEFINITIVAMENTE TRAEMOS EL 

TEMA DE LOS DRENAJES AQUÍ TRAIGO UNA RELACIÓN  DE LA INTERACCIÓN DE LO QUE HEMOS ESTADO 

TRABAJANDO CON FRACCIONAMIENTOS REGIDORA, EN CUESTIONES DE COORDINADOS CON CAASIM, 

ME ACERQUE CON ELLOS Y APARTE LA RELACIÓN DE LAS FOSAS SÉPTICAS IDENTIFICADAS QUE 

TENEMOS GENERALES Y PARTE AGREGAR LAS QUE TENEMOS Y LAS PARTICULARES, YO TE LO PASO 

REGIDORA Y SE LOS MANDAS, PORQUE ES LA COMPROBACIÓN QUE TENGO QUE INGRESAR ESE ES EN 

CUESTIÓN DE LOS PUNTOS, EL OTRO TEMA DE LO QUE HABÍAS COMENTADO EN EL CABILDO ANTERIOR  

EL TEMA DE LOS CORREOS SE ACERCO LA PERSONA, VINO EL SEÑOR EN DONDE NOS PIDEN QUE SE 

HAGA UNA UNIDAD DE CORREOS Y EFECTIVAMENTE NOS DA LA INFORMACIÓN, CUANTOS VEHÍCULOS 

TIENE EL CORREO DE HIDALGO, QUE VEHÍCULOS OPERAN, COMO ESTÁN REALIZADOS , QUE 

BENEFICIOS TENDRÍA PARA EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA EL ÚNICO PUNTO Y LO ESTOY BUSCANDO Y 

NOS COMENTAN NOS PODRÍAS APOYAR CON EL AGUA, ÉL INTERNET Y LO DEMÁS EQUIPAMIENTO, 

CARROS, VEHÍCULOS, PERSONAL LO CUBRO YO, NO INFORMA QUE LA UNIDAD EN DONDE ESTÁN 

VISUALIZANDO ES EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS PORQUE AHÍ LLEGA UNA CANTIDAD DE CORREO 

IMPRESIONANTE, NOS PIDE UN LUGAR, UNA OFICINA DE UN LOCAL DE 5 POR 6  QUE CUENTE CON BAÑO, 

AGUA, LUZ E INTERNET Y UNA ZONA DE ESTACIONAMIENTO ME IMAGINO LA ZONA DE CARGA Y 

DESCARGA, LO ESTOY PLATICANDO CON ALGUNOS CONSTRUCTORES PARA FORMALIZAR EL CORREO, 

HE PLATICADO CON ALGUNOS DE ELLOS Y ME ESTÁ POR NOTIFICAR UNA CONSTRUCTORA SIN 

EMBARGO POR ESO NO HE PODIDO  CONCRETARLE EL ESPACIO, YO LE DIJE YO LE ENTRO SI TE 

CONSIGO EL LOCAL EN COMODATO, AHÍ QUE GENERAR UN COMODATO MUY BIEN HECHO POR EL RESTO 

QUE ME QUEDA DE ADMINISTRACIÓN JUNTO CON LA EMPRESA Y ENTREGÁRSELO A LA OFICINA DE 

CORREOS PARA QUE ELLOS PUEDAN INVERTIR, ES LO QUE NOS PIDEN PERO DE PREFERENCIA EN 

FRACCIONAMIENTOS, AQUÍ ESTA LA INFORMACIÓN PARA QUE SE LAS HAGA LLEGAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDOR ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: SI HAY VARIOS 

LOCALES QUE ESTÁN ABANDONADOS COMO EL DE LA LECHERÍA QUE ES CUESTIÓN DE REVISAR CON 

DESARROLLO URBANO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL OTRO TEMA ES ALGO QUE NOS HA BENEFICIADO COMO, SE ESTÁN 

EJECUTANDO LA AMPLIACIONES DE ENERGÍA ELÉCTRICA QUE EJECUCIÓN EN SU MOMENTO SAN 
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ANTONIO OXTOYUCAN CALLE SEVILLA,  GRANADA, VALLADOLID, LA LOMA Y AMPLIACIÓN SEVILLA 

$1,500,000.00, ACELOTLA DE OCAMPO CAMINO REAL DE LA PRIMARIA HACIA ARRIBA $1,200,000.00, EL 

MIRADOR ES LA SECCIÓN COLI EL MIRADOR, LINDAVISTA Y BALCONES $4,500,000.00, SANTA CRUZ EN 

LA 15 DE MAYO, 5 DE MAYO, REHABILITACION EN TODA LA COMUNIDAD $2,400,000.00, AHORITA ESTÁN 

EJECUTANDO $9,600,000.00, YA SALIMOS TAMBIÉN Y ESTÁN EN LICITACIÓN LAS SIGUIENTES 

COMUNIDADES SAN PEDRO TLAQUILPAN, EL ANTIGUO CAMINO A TEPOZOYUCAN PAVORREALES 

$1,127,133.56, SAN GABRIEL AZTECA EN EL CERRO GRANDE, CALLE LA PALMA Y CALLE DEL TEMPLO 

$1,149,932.56, SAN MATEO TLAJOMULCO CAMINO LA RINCONADA $532,799.70, SAN AGUSTÍN ZAPOTLÁN 

LA COLONIA NUEVA SAN AGUSTÍN $3,839,620.30, VENUSTIANO CARRANZA $157,121.29 EN IGNACIO 

ALLENDE Y VICENTE SEGURA, EN SANTA CRUZ CALLE SIN NOMBRE Y 16 DE SEPTIEMBRE $254,408.96 UN 

TOTAL DE $7,061,016.35 Y EN EL BLOQUE 25 QUE TAMBIÉN YA ESTÁN CITANDO AL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA PARA LOS EXPEDIENTES QUE CITAMOS  LINDAVISTA, AVENIDA DEL TEZONTLE, LÁZARO 

CÁRDENAS, 1 DE MAYO Y CERRADA 1 DE MAYO $720,000.00, LA CUCHILLA DIVERSAS CALLES 

$1,200,000.00 Y EL MIRADOR AMPLIACIÓN PEDREGAL, EL MIRADOR VIEJO $3,700,000.00, SON 

$5,620,000.00 EN TOTAL SON $22,281,016.35 E INGRESAMOS YA MÁS EXPEDIENTES, YA INGRESAMOS 

ACELOTLA LA PARTE DEL CAMPO INGRESAMOS SU BARRIO Y NO RECUERDO QUE OTRAS INGRESAMOS 

PERO INGRESAMOS ALREDEDOR DE CINCO EXPEDIENTES MÁS, PERO ESTAS YA NOS DIERON UNA 

CERTEZA DE MÁS DEL 70% Y YA ESTÁN EN LICITACIONES PARA EL MUNICIPIO, CON ESTO 

PRÁCTICAMENTE VAMOS A DEJAR UN AVANCE CASI DEL 90%  DE LA AMPLIACIÓN DE ENERGÍA DE TODO 

EL MUNICIPIO. DESPUÉS LES INFORMO LO DEL OXXO SE HAN ACERCADO LA CADENA DE BARA UNA 

EMPRESA DE FEMSA EN DONDE SOLICITAN, YO PLATIQUE CON ELLOS LES DIJE YO NO VOY A DECIDIR 

PORQUE ES UN TEMA MUY GRANDE Y POLARIZADO EN TODOS LOS ASPECTOS BENÉFICAS A LA 

POBLACIÓN CON UNA TIENDA DE AUTOSERVICIOS QUE TIENEN LOS MISMOS SERVICIOS QUE UN OXXO, 

EN DONDE PUEDES UTILIZARLO COMO BANCO, PAGAR LA LUZ, PAGAR LOS SERVICIOS BÁSICOS, 

RECOGER REMESAS Y REALIZAR TODAS LAS OPERACIONES QUE SE PUEDEN HACER EN UNA TIENDA 

COMERCIAL DE ESE TIPO, SIN EMBARGO YO PASO LA INFORMACIÓN QUE CONOZCAN ESTE PUNTO 

PORQUE ES UN TEMA QUE ELLOS VAN A TRABAJAR PARA HACER UNA ENCUESTA EN LA CABECERA 

MUNICIPAL, PORQUE LO QUIEREN COLOCAR EN LA CABECERA MUNICIPAL PARA ESCUCHAR LA OPINIÓN 

PORQUE VA A SER UNA OPINIÓN MUY FUERTE Y NO VOY A TOMAR UNA DECISIÓN HASTA NO ESCUCHAR 

A LA POBLACIÓN SI ESTAN DE ACUERDO CON UNA TIENDA DE AUTOSERVICIOS COMO LA 3B PERO YA 

TIPO OXXO Y AL LADO DE LA SUPERVISIÓN ESCOLAR DEL JARDÍN DE NIÑOS O DEL OTRO LADO SON LOS 

DOS PUNTOS QUE ESTAN REALIZANDO, YA LE PASÉ LA INFORMACIÓN A LA REGIDORA PARA QUE 

TENGAN CONOCIMIENTO, POR UN LADO LA POBLACIÓN VA A DECIR QUE SI Y POR OTRO LOS 

COMERCIANTES VAN A DECIR QUE NO, ENTONCES LE DIJE LLÉVALO A CONSULTA, HAZ UN ANÁLISIS 

COMPLETO DEL MERCADO LO INFORMAMOS. OTRO PUNTO EN CUESTIÓN PARA QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO EL TEMA DE LA CAMPAÑA DEL NOMBRE DEL SALÓN QUE ESTA ABAJO ESTAMOS 

BUSCANDO UNA ESTRATEGIA PARA HACER UN TIPO ENCUESTA DERIVADOS DE CINCO NOMBRES, LA 

INFORMACIÓN DEL ATLAS DE RIESGO SE SIGUE TRABAJANDO EN CUESTION DE QUIEN LO VA A 

REALIZAR YA DIRECTAMENTE CON LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA, SE ESTA TRABAJANDO EL TEMA DEL 

BACHEO SIGUEN BACHEANDO EN TODAS LAS COMUNIDADES QUE SE AUTORIZARON Y LA FOTO PARA 

EL 3ER INFORME  PARA LA ADMINISTRACIÓN 2020-2024 ESTA PROGRAMADA PARA LA ASAMBLEA EL 

MARTES 15 DE AGOSTO A LAS 13:00 HRS., DESPUÉS DE LOS ASUNTOS QUE PLATICAMOS LA VEZ PASADA 

LO QUE ME COMENTARON LA AMPLIACIÓN QUE ME COMENTO LA REGIDOR GUADALUPE DE 

TEJAMAMANIL YA ES UN TEMA QUE ENTRA QUE ESTÁ PARTICIPANDO AHÍ YA LO PLATICAMOS CON ÉL, 

LA SALIDA YA SE AVISO OSCAR DE LA RECOLECCIÓN DE BASURA LOS FINES DE SEMANA  YO CREO QUE 

LA PRÓXIMA SEMANA YA EMPIEZAN A PASAR, EL TEMA DE LA SINDICO CON LA FERIA DE TEPEYAHUALCO 
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Y SI SE DIO EL TEMA DE LAS LÁMPARAS, DANIEL NOS PIDIÓ EL BACHEO EN SAN AGUSTÍN Y YA SE DIO 

INCLUSIVE ANDUVO LA DELEGADA, LAS LÁMPARAS HASTA QUE TERMINEMOS LOS POSTES DEL 

MIRADOR, SIGUE PENDIENTE LA LIMPIEZA DE ESTACIÓN TÉLLEZ, LA INAUGURACIÓN DE LOS BAÑOS 

PATY LOS HUBIÉRAMOS HECHO HOY MEJOR EN SANTA MARÍA TECAJETE, LO DEL TERRENO REGIDOR 

ARMANDO YA LO CHECAMOS LO QUE NOS ESTAS COMENTANDO, REGIDORA REYNA EL ACUEDUCTO  DE 

CAMINO TAMBIÉN LO ESTOY REVISANDO  EL TEMA DE LA CÁMARA PORQUE YA TENÍA DOS CÁMARAS 

PENDIENTES LA DEL ACUEDUCTO PADRE TEMBLEQUE Y LA DE ACELOTLA POR EL CENTRO DE SALUD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDOR LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: Y LA DE FRANCISCO VILLA LA 

DEL PUNTO CIEGO ATRÁS DE LA ESCUELA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESA NO LA TOCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SÉ QUE EN CUESTIÓN DE 

LAS CÁMARAS ME HE ESTADO REUNIENDO CON LOS COMERCIANTES DE LA ZONA RESTAURANTERA DE 

VENUSTIANO Y SI QUEDARÍA UNA CÁMARA PORQUE ES LA ENTRADA DEL MUNICIPIO Y TENER UNA EN 

EL CRUCERO DE LA MUERTE ASÍ LE DICEN LOS TRILEROS, AHÍ SERIA UN CIRCUITO DE 3 O 4 CÁMARAS, 

SERIA EN COORDINACIÓN CON ESTATAL PORQUE ELLO PONDRÍA IGUAL UN PUENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LO CHECO Y EN CUESTIONES DE ASUNTOS GENERALES SI ME FALTA 

ALGUNO LES HAGO LLEGAR LA INFORMACIÓN. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 
DÉCIMO NOVENO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. 
REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN 
DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS   DE ESTA SEXAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 18:32 HRS. DEL DÍA ONCE DE 
AGOSTO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA      
                                                                                 REGIDOR           
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